


Время  ноВостей
Воронежская  область

Сегодня «Коммуна» вышла с приложением «Деловой вестник», 
которое является неотъемлемой частью этого номера  

и распространяется вместе с ним в розничной сети.

- Понимаю тревоги не чужих 
для меня жителей Воронежской 
области – регион граничит с 
Украиной, президенту которой 
очень хочется укрепить свои 
слабые «господарские» по-
зиции любыми силами, даже 
вопреки здравому смыслу.

Как говорится, слава Богу: 
проамериканский настрой 
Виктора Ющенко и визит 
Джорджа Буша в Киев по-
терпели фиаско – несмотря 
на красивые слова в адрес 

Украины, участники самми-
та отложили присоединение 
этой страны к Плану дей-
ствий по членству (ПДЧ) 
в альянсе. Фактически это 
означает, что Франция и Гер-
мания ещё раз официально 
подтвердили свое нежелание 
пускать Незалежную даже на 
порог НАТО. Та же участь по-
стигла Грузию.

Михаил Саакашвили силь-
но расстроен. Ведь почему он 
апеллирует к НАТО? Да потому, 

что не собирается решить мир-
ным путем территориальные 
споры, а индульгенцию на 
использование вооруженной 
силы ему может предоставить 
только Североатлантический 
блок. Я очень сомневаюсь, что 
натовцам это нужно. 

В общем, «старая» Европа 
не захотела рисковать добрыми 
отношениями с Россией ради 
того, чтобы увеличить лагерь 
проамериканского лобби в 
НАТО. Хватит им мелких, но 
верных «меченосцев» США из 
«новой» Европы – Польши, 
Румынии, Словакии, Чехии, 
Эстонии, Латвии, Литвы и так 
далее.

К сожалению, сказать, что 
ситуация полностью измени-

лась в пользу России, нельзя 
– всё-таки присоединение 
Украины и Грузии к ПДЧ 
не отвергнуто полностью, а 
отложено на неопределен-
ный срок. И всё-таки факт 
остается фактом: Российская 
Федерация стала неотъемле-
мым фактором при принятии 
важных решений НАТО. С чем 
и поздравляю воронежцев. 
Пользуясь случаем, заверяю 
своих бывших избирателей: 
я и впредь буду прилагать все 
усилия к тому, чтобы пред-
упреждать натовцев о тех 
необратимых последствиях, 
которые могут возникнуть 
при вступлении в блок Грузии 
и Украины.

Николай Старых.

 - Виктор Владимирович, на пресс-
конференциях, где звучат жесткие, по-
рой провокационные вопросы, вы часто 
произносите: «Я много лет прожил в 

гарнизонах», и лишь потом приводите 
аргументы. Как начиналась военная 
карьера генерала?

- В моё время многие мальчишки 
в мечтах представляли себя защит-
никами – отважными, физически 
подготовленными, готовыми повести 
в бой. И я, честно говоря, сызмальства 
готовил себя к Суворовскому учи-
лищу, тренировался в математике и 
физике, самостоятельно, без всяких 
заданий, писал сочинения. К сожа-
лению, попасть в Суворовское мне не 
удалось – отец свалился с военными 
ранами, и я, по сути, остался старшим 
в семье. Но когда встал вопрос – куда 
идти после школы, поступил в Таш-
кентское общевойсковое командное 
училище. Нашим школьным вы-
пуском гордились преподаватели, и 
особенно историк, под руководством 
которого ездили по воинским частям, 
встречались с солдатами элитной 

десантной спецназовской бригады в 
Чирчике, в ракетном соединении. За 
один год пятеро поступили в военные 
училища. Собственно, дело было даже 
не в выборе военной профессии. Как 
генерал и профессиональный коман-
дир я умею видеть достоинства каж-
дого поколения мужчин, но должен 
признать, мы отличались от нынеш-
ней молодежи прежде всего тем, что 
стремились испытать себя. И любые 
трудности расценивали однозначно: 
выдержишь – мужчина. 

Училище наше было создано в 1918 
году, носило имя Ленина, славилось 
жесткими требованиями, а горная 
пустынная местность и жара воспи-
тывали твердость духа. Выдерживали 
не все: из роты в 120 человек выпуска-
лось 100, а то и 90 офицеров. Только 
в нашем наборе отсеялось почти 60 
человек из батальона.

(Окончание на 5-й стр.)
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Организована комиссия 
В	2010	году	в	России	будет	проводиться	Всероссийская	перепись	
населения.	В	Воронежской	области	постановлением	губернатора	
Владимира	Кулакова	создана	комиссия	по	организации	и	про-
ведению	 переписи.	 	 Председателем	 её	 назначен	 заместитель	
губернатора	Владимир	Кобяшев.	Основными	задачами	комиссии	
являются	обеспечение	согласованных	действий	всех	ведомств,	
задействованных	в	этом,	их	взаимодействие	и	контроль	за	их	
работой.	Рекомендовано	также	создать	подобные	комиссии	в	
городских	округах	и	районах	области.			

Кто станет «Золотой опорой»?
Ежегодный	общероссийский	конкурс	«Золотая	опора»	среди	по-
требителей	теплоэнергии	проводится	второй	раз.	Само	название	
говорит	о	смысле	этого	смотра:	ответственный	потребитель	-	это	
опора	 для	 энергетиков	 в	 обеспечении	 энергобезопасности	
региона	и	важное	условие	для	его	экономического	развития.	В	
середине	апреля	ОАО	ТГК-4	подведёт	итоги,	определит	лучших	
потребителей	 и	 назовёт	 их.	 Отбор	 номинантов	 будет	 произ-
водиться	 по	 результатам	 работы	 компании	 с	 потребителями	
в	 2007	 году	 по	 таким	 критериям:	 чёткое,	 полное	 выполнение	
договорных	условий;	отсутствие	задолжности,	равномерность	и	
регулярность	оплаты.	В	этом	году	лучшие	потребители	-	их	будет	
12	в	общей	сложности	-	определяются	по	четырём	категориям:	
промышленные	потребители;	ТСЖ,	ЖСК,	УК;	бюджетные	органи-
зации;	прочие	потребители.	Победителям	конкурса	будут	вручены	
призы	-	«Золотые	опоры»	и	дипломы.	

Итальянский язык в Воронеже
В	 Москве	 в	 Итальянском	 институте	 культуры	 завершилась	
2-я	 Всероссийская	 конференция,	 посвященная	 программам	
распространения	итальянского	языка	в	России.	Воронежский	
гос	агроуниверситет	 представил	 на	 ней	 доклад	 «Тренто	 –	 Во-
ронеж:	10	лет	сотрудничества	в	области	науки,	образования	
и	культуры».	Кроме	того,	с	2008	года	одной	из	школ	Воронежа	
выделен	 грант	 МИДа	 Италии	 для	 факультативного	 изучения	
итальянского	языка.	Сегодня	в	40	учебных	заведениях	системы	
общего	образования	РФ	изучается	этот	язык.	Теперь	в	их	числе	
будет	и	Воронеж.

Мифический врач 
По	сообщению	пресс-службы	ГУВД	области,	сотрудниками	управ-
ления	по	борьбе	с	экономическими	преступлениями	был	выявлен	
факт	присвоения	денежных	средств	руководством	воронежской	
городской	клинической	больницы	№8.	Оказывается,	в	течение	
года	 на	 должности	 врача	 горбольницы	 числился	 родственник	
одного	 из	 её	 руководителей.	 Проживал	 он	 в	 другом	 регионе	
страны,	однако	весь	год	на	его	счет	аккуратно	перечислялась	
заработная	плата.	Общая	сумма	заработка	мифического	врача	
составила	80	тысяч	рублей.	Уголовное	дело,	возбужденное	по	
ст.160	ч.2	УК	РФ	«Присвоение	или	растрата»,	предусматривает	
лишение	свободы	от	двух	до	шести	лет.	

«Грязный» мак
	В	Воронеже	арестованы	предприниматели	брат	и	сестра,	на-
ладившие	в	своих	киосках	продажу	наркотиков.	Как	сообщили	
в	Управлении	наркоконтроля	по	Воронежской	области,	помимо	
лапши	 быстрого	 приготовления	 и	 жвачек,	 здесь	 торговали	
опиумным	маком,	расфасованным	в	пакеты	по	200-300	грам-
мов.	 	 Бывшая	 учительница	 и	 офицер	 запаса	 поставили	 дело	
на	широкий	поток.	При	обыске	у	них	было	изъято	около	2	тонн	
семян	мака.

Вы же сказали 
прийти с отцом...

По	сведениям	Воронежского	гидрометеоцентра, сегодня днем	по	
области	облачно	с	прояснениями,	преимущественно	без	осадков;	
ветер	юго-восточный	умеренный;	температура		+15...+20.

9 и 10 апреля	по	области	облачно	с	прояснениями,	преимуще-
ственно	без	осадков;	ветер	юго-восточный	умеренный;	темпе-
ратура	ночью +5...+10,	днем	+15...+20.

- Девушки, не проходите 
мимо! Оцените мой креа-
тив!

- Дядечка милиционер! 
Посмотрите, какую я фото-
графию сделала! Проголо-
суйте за меня! – этими сло-
вами в воскресенье днем у 
Дома офицеров участники 
конкурса школы «ШАРЖ» 
(Школа акул российской 
журналистики) привлекали 
внимание прохожих к сво-
им снимкам. Они устроили 
фотовыставку своих работ 
и сами же держали фото-
графии.

Оценить снимки могли 

все желающие. Жители го-
рода получали по одному 
стикеру и вручали их авто-
ру понравившейся работы. 
Кстати, задачей участников 
было не только представить 
свою фотографию на вы-
ставку, но и презентовать ее. 
За час они собрали более 150 
стикеров.

В планах у юных «акул 
пера» пойти по стопам из-
вестного немецкого журна-
листа Гюнтера Вальрафа и 
попробовать себя в следую-
щем задании: «Журналист 
меняет профессию».

анастасия БырКа.

Фотовыставка на проспекте

Дмитрий Рогозин:

Здравый смысл восторжествовал
На прошлой неделе состоялся натовский саммит в Бухаре-
сте, интрига которого состояла в вопросе: произойдет ли 
расширение НАТО на Восток? То есть примет ли Северо-
атлантический блок в свой состав Украину и Грузию?
«Коммуна» связалась по телефону с экс-депутатом Госдумы 
от Воронежской области, постоянным представителем 
РФ при НАТО Дмитрием Рогозиным. Дипломат сказал 
следующее:

Продолжение темы на 2-й странице

Господин Зоткин – фигура 
публичная. В 2003-2005 годах 
он был вице-президентом фон-
да поддержки партии «Единая 
Россия». В 2005 году прошел 
в облдуму по спискам партии 
«Родина», однако далее его 
пути с однопартийцами скан-
дально разошлись. В 2007 году 
вступил во фракцию КПРФ 
облдумы. В канун мартовских 
выборов создал собственное 
движение «За Родину!». 

Лозунг «За Родину! За Зот-
кина!» наверняка памятен во-
ронежцам – Андрей Юрьевич 
баллотировался в мэры, но 
фактически сработал на Сергея 
Колиуха, поскольку яростно 
противостоял его главному 
конкуренту – Виктору Витини-

ку. Он в числе первых поздра-
вил нового мэра с избранием. 
Теперь предвыборный лозунг 
Андрея Юрьевича можно пере-
иначить: «За Родину! За Зотки-
на! За чистоту!» Потому что де-
путат облдумы и руководитель 
регионального госучреждения 
«Одно окно» назначен дирек-
тором казенного предприятия 
«Производственное объедине-
ние по обращению с отходами» 
(ПООО). 

Надо полагать, Сергей Ко-
лиух остановил свой выбор на 
Андрее Зоткине в силу его про-
фессиональных качеств, ибо 
ПООО находится в кризисном 
состоянии. В противном слу-
чае, зачем новому мэру лишняя 
головная боль? Сам назначенец 

уже дал первые интервью и 
заявил, что намерен изменить 
ситуацию к лучшему. 

Дескать, для этого есть все 
основания, поскольку мусор-
ный бизнес – еще более при-
быльный, чем игровой. Андрей 
Юрьевич исходит из собствен-
ного опыта – он семь лет ра-
ботал заместителем директора 
и генеральным директором 
казино «Фламинго». 

Руководителем информа-
ционно-аналити ческого управ-
ления мэрии Сергей Колиух 
назначил Светлану Трунову, 
которую хорошо знает по со-
вместной работе в его пред-
выборном штабе. Вообще же 
она – не «гуманитарий»: окон-
чила Воронежский политех и 
инженерно-экономическую 
академию в Питере, аспирант-
ка Белгородского университета 
потребкооперации. Тем не 

менее С.Труновой приходилось 
иметь дело со СМИ: работала 
в коммерческой службе Воро-
нежской гостелерадиокомпа-
нии, в «Видеоинтернешнл» и 
рекламном агентстве «Медиа-
базар» (заместителем генди-
ректора). 

Отсутствие публичной из-
вестности – это плюс и минус  для 
руководителя информационно-
аналитической службы. Как 
известно, «и опыт – сын оши-
бок трудных, и гений – па-
радоксов друг»… Но в любом 
случае главную задачу своего 
управления госпожа Трунова 
сформулировала так: «Форми-
рование позитивного имиджа 
Воронежа и информационное 
сопровождение деятельности 
горадминистрации».

Как говорится, в добрый 
путь!

Николай Старых. 

Кадры

Новые назначенцы мэра
Глава Воронежа Сергей Колиух продолжает формировать 
свою управленческую команду. Среди последних назна-
ченцев – Андрей Зоткин и Светлана Трунова. 

Студенты и сотрудники Воронеж-
ского государственного аграрного 
университета славно поработали в 

парке имени Глинки. Сгребли прошло-
годнюю листву, подмели дорожки, упа-
ковали полиэтиленовые мешки разного 

рода мусором – пейзаж сразу запестрел 
свежими красками. Активность аграриев 
подхлестнула жителей близлежащих до-
мов, и они активно включились в борьбу 
за чистоту города, благо есть что убирать, 
чистить, вывозить на свалки. На очереди 

– уборка прилегающих к парку скверов.
Что касается непосредственно сту-

дентов ВГАУ, то это не единственная их 
«вылазка на природу» - в течение года они 
должны отработать на благоустройстве 
города не менее 20 часов.

Благоустройство

Откуда мешочки? Из парка, вестимо…
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Виктор КалашниКоВ:

Трусость всегда считалась пороком
Сегодня военным комиссариатам 
Российской Федерации - 90 лет
Коллектив Воронежского военкомата во главе с генерал-майором 
Виктором Калашниковым встретил юбилей с особым достоинством.  
Калашников возглавил военный комиссариат области в 2002 году, 
и с тех пор его ведомство ни разу не потеряло лидирующих позиций 
среди 19 военкоматов Московского военного округа. Завоевание 
2007 года - переходящий кубок командующего войсками округа 
за высокие показатели в боевой и мобилизационной готовности и 
служебной деятельности. Кроме того, в Воронеже навсегда оста-
ется кубок, символизирующий награду за пять лет несомненного 
лидерства в МВО.
Неизменно открытый для журналистов, облвоенком снискал уважение 
за резкость и прямоту суждений. Известность получили слова, которыми 
он неизменно напутствует очередных призывников перед отправкой: 
«Если командиры не в состоянии навести порядок в воинском коллек-
тиве, не надо бежать и прятаться – возвращайтесь в военкомат. Мы 
отправляли вас в войска – мы готовы нести ответственность. Если 
правда и закон на вашей стороне, они восторжествуют».
В преддверии юбилея генерал-майор Калашников дал интервью «Ком-
муне».

- У нас в Кантемировке, как 
и у соседей, уже подкормили 
минеральными удобрениями 
основную часть озимых хле-
бов,- рассказывает глава рай-
онной агрономической службы 
Анатолий Калюжный. - За-
вершаем сев ранних зерновых 
культур - ячменя, гороха, овса 
и кормовых травосмесей. Гото-
вим поля под так называемые 
технические культуры: подсол-
нечник и сахарную свеклу.

На юге области в особом 
почете подсолнечник. Это во-
ронежская гербовая культура. 
Красовалась она диким цвет-
ком под окнами хат. А в начале 
ХIХ века сметливые жители 
слободы Алексеевки тогдаш-

ней Воронежской губернии 
поселили подсолнух в поле и по 
осени добыли из семян «пре-
восходное масло, какое доселе 
никто не видывал». Известно 
имя «крестного отца» пахучей 
золотистой «олии». Это кре-
стьянин Даниил Бокарев. Ему 
установлен памятник в белго-
родском ныне городке.

- Посевы подсолнечника все 
намерены увеличить, - подчер-
кивает Анатолий Алексеевич. - 
Рынок диктует свои условия. За 
год цена маслосемян выросла с 
пяти рублей чуть ли не до двад-
цати пяти за килограмм. Но 
агрономы знают, что расши-
рять посевы нужно в разумных 
пределах. В севообороте под-
солнечник должен вернуться 
на это поле через шесть лет. 
Частые посевы «подсолнуха по 
подсолнуху» истощат плодоро-
дие почвы, потянут «хвост» из 
болезней растения.

Впрочем, среди хозяйствен-
ников бытует мнение, что не 
гектары решают судьбу урожая, 
а хорошие семена. Опытный 
руководитель из села Жилино 
Россошанского района Алек-
сандр Ткаченко, кстати, Заслу-
женный агроном России, гово-
рит: «В моду вошли зарубежные 
сорта и гибриды, но и наши 
отечественные - «Сигнал», 
«Енисей», «Богучарец», «Во-
ронежский» - обеспечивают 
урожайность в 20-30 центнеров 
с гектара». 

Петр Чалый, 
соб. корр. «Коммуны».

весеннее поле

Дитя  
солнца
Погода пока милостива к крестьянину. Дождями она как 
бы возвращает долги за бесснежную зиму, пополняя запасы 
влаги в почве. Постепенно приходит тепло, что позволяет 
по науке постепенно вести полевые работы.

 Памятник Даниилу Бока-
реву, отцу подсолнечного 
масла.

Заполненный талон вышлите или  
принесите в редакцию по адресу: 394036,  
г. Воронеж,  ул. Комиссаржевской, 4а. Тел. (4732) 390087.

Талон учасТника призовой подписки
двойная удача





Ф.И.О.

Адрес (с индексом!)

Телефон               Дата подписки 2008г.

ПодПиска - 2008
Продолжается 

основная ПодПиска 
на газету «коммуна» 

на	второе	полугодие	текущего	года.	Как	мы	и	предупреждали,	стоимость	
подписки	заметно	выросла	за	счет	удорожания	доставки	газеты	и	соста-
вила:	348,24 руб.	–	для	постоянных	подписчиков	(индекс	51156),	430,20 
руб.	–	для	юридических	лиц	(индекс	51214).	Мы	надеемся,	что	для	многих	
читателей	«Коммуна»	останется	надежным	источником	достоверной,	объ-
ективной	и	полной	информации	о	жизни	Воронежской	области.	Для	того,	
чтобы	получать	«Коммуну»	вовремя,	необходимо	оФоРмить ПоДПиСКу	
в	ближайшем	почтовом	отделении	связи.

НаПомиНаем вам, что вСе 
ПоДПиСчиКи газеты «КоммуНа» 

учаСтвуют в ПРизовой игРе	
Для	участия	необходимо	заполнить	талон	участника	и	выслать	в	адрес	ре-
дакции,	сделав	пометку	на	конверте	«Призовая	игра».	По	итогам	подписки	
будут	разыграны	телевизоР, утюги, чайНиКи, РаДиоПРиемНиКи	и	
другие	нужные	и	полезные	в	хозяйстве	вещи.	



2 №50 (25087)  Вторник,  8 апреля  2008  года  www.kommuna.ru                                 

Размышления

Незаметно, всего за каких-нибудь десять лет, российское 
общество разделилось на два чётких сословия – мы и они. Раз-
ница тут очевидна.

Они живут в элитных квартирах по двести, триста и больше 
квадратных метров. Мы – в стандартных многоэтажках, где от-
ключают то воду, то электричество. Они строят себе загородные 
особняки. Мы – домики на садовых участках. Они работают в 
правлениях банков, консорциумов, акционерных обществ. Мы 
– в магазинах, школах, поликлиниках, на заводах. Их дети учатся 
в платных английских, американских, французских колледжах, 
наши – ходят в районные школы, способные обеспечить лишь 
элементарную грамотность. Они лечатся в частных клиниках, 
у зарубежных врачей, мы – выстаиваем очереди за номерками, 
носимся из аптеки в аптеку в поисках бесплатных лекарств. Они 
приглашают к себе на праздники звёзд эстрады, мы – смотрим 
телевизор, где мелькают их лица.

Они – это элита.
Мы – это народ, россияне.
Мы их не любим. Мы радуемся, что они тоже плачут.
Они нас презирают. Мы мешаем им жить. Они хотели бы, 

чтобы нас не было вообще. 
Они отгораживаются от нас заборами и охранниками.
Это вполне понятно. 
Они нас боятся.
Транснациональные элиты существовали всегда. Уже в древ-

ности образовалась тенденция к заключению браков в слое 
племенной знати. Эти родственные отношения и определяли в 
значительной мере принципы тогдашней геополитики. Анало-
гично обстояло дело в Средневековье. 

Ещё больше элиты национализировала демократия. Поли-
тические элиты она поставила под строгий электоральный кон-
троль: хочешь остаться у власти – сделай что-нибудь для народа, 
а элиты промышленные и финансовые – под контроль граждан-
ских законов: нельзя занижать зарплату, вздувать цены, скрывать 
доходы, заниматься финансовыми спекуляциями. Короче – нет 
совести, вот тебе закон. И хотя на практике такой контроль был 
весьма относителен, он всё же существовал, укреплялся и за-
ставлял элиты держаться в цивилизованных рамках. 

Трудно поверить, но всего лет тридцать назад представлялось, 
что по мере развития и совершенствования демократических 
институтов элиты и народ будут сближаться – образуется единое 
гражданское общество, основанное на принципах равенства, не 
будет никаких привилегий, каждый получит те же возможности, 
что и все. 

Сильнейший удар по этим социальным иллюзиям нанесла 
глобализация. 

Глобализация привела к кризису национального государства. 
Государство начало утрачивать привычный суверенитет. Часть 
своих полномочий оно вынуждено теперь отдавать «наверх» – 
крупным межрегиональным структурам, а часть у него явочным 
порядком приватизируют корпорации. Корпорации стремятся 
сейчас предоставить своим сотрудникам те услуги, которые 
раньше оказывало государство: покупку жилья, здравоохранение, 
профессиональную подготовку, страхование, пенсионное обе-
спечение. Ослабление же государства, в свою очередь, вызвало 
глобализацию национальных элит – выход их в мировое эконо-
мическое пространство, начало ими самостоятельных игр.

То, что раньше являлось привилегией государства, ныне 
стало обычным ассортиментом жизни «нового класса». Это уже 
нисколько не удивляет. Сверхдорогое, «элитное» потребление 
выставляется напоказ и тем самым легитимизируется как со-
циальная данность. Из того же разряда и намерение концерна 
«Газпром» возвести себе высотный офис в Санкт-Петербурге. 
При этом деформация архитектурного облика города никого не 
волнует – важно продемонстрировать собственное «неземное» 
величие. Так фараоны в Древнем Египте возводили чудовищные 
пирамиды, чтобы наглядным образом обозначить свою боже-
ственную, надмирную суть. 

Складывается довольно стройная схема «постиндустриального 
рабства». На верхнем этаже – «небожители», подлинные «элои», 
люди, которым дозволено всё. На второй ступени – «придворная 
знать», собственно элита, поддерживающая кастовый механизм: 
политики, топ-менеджеры, банкиры, деятели науки, искусства. 
Следующий этаж – специалисты узкого профиля: инженеры, 
клерки среднего уровня, мелкие менеджеры, программисты. И 
наконец, цокольный этаж иерархии – носители самой низкой 
квалификации: участники индустриального производства и 
сферы обслуживания. 

В общем, как заметил Умберто Эко, «Средние века уже на-
чались». 

Не следует думать, что это будет продолжаться до бесконеч-
ности. Современные средства массовой информации делают наш 
мир очень наглядным. Мы все живём на виду друг у друга. И когда 
человек, существующий на 100–200 долларов в месяц, слышит 
или читает о том, как состоятельная американка потратила 150 
тысяч долларов, чтобы клонировать любимую кошку, то, мне 
кажется, в нём просыпается нечто вроде классовой ненависти. 

Только не надо демократической демагогии. Не надо псев-
долиберальных рулад насчёт того, что тот, кто больше работает, 
тот и лучше живёт. Китайский крестьянин, по колено в воде воз-
делывающий свою делянку, работает больше, чем американский 
офисный менеджер, имеющий, кстати, гарантированные выход-
ные, отпуск и страхование по болезни. Российский школьный 
учитель, таскающий домой стопки тетрадей, работает ничуть не 
меньше, чем Роман Абрамович. Однако можно ли на учитель-
скую зарплату купить яхту или футбольный клуб? 

Даже классики демократии признавали, что у народа есть 
право на восстание против несправедливости. 

Сможет ли Россия избежать «картофельной революции»? 
Сумеет ли пройти сквозь те потрясения, которые, на мой взгляд, 
ей опять предстоят? 

Странно выглядит предложение создавать национальную 
аристократию. Интеллигенцию – это ещё можно было бы как-то 
понять. Потому что интеллигент, согласно определению, которое 
некогда предложил профессор М.С. Каган, «это образованный 
человек с больной совестью». То есть человек, которому плохо, 
когда плохо другим. Этим он принципиально отличается от 
аристократа. Аристократ спокойно спит, когда вокруг нищие и 
голодные. Подумаешь – ведь это «простой народ». А интеллигент 
мучается от того, что мир устроен несправедливо. Аристократ 
служит власти, которая, в свою очередь, поддерживает его 
привилегированный статус. Интеллигент привилегий не ищет 
и способен на бескорыстное следование идеалам. Аристократ 
считает себя образцом – тем, кому низшие сословия должны 
подражать. Интеллигент стремится стать лучше сам. 

И ещё одно существенное дополнение. Аристократ только 
тогда выглядит аристократом, когда рядом простолюдин. Он 
вовсе не хочет, чтобы аристократами стали все. Интеллигент, 
напротив, стремится к тому, чтобы интеллигенция была в боль-
шинстве. Разница между ними – это разница между честью и 
совестью. Честь защищает своё, совесть – чужое. 

Воспитание аристократии – это воспитание квалифициро-
ванной прислуги для сильных мира сего. Власти это, быть может, 
и нужно, но государство – это не только власть. 

России не требуется элита. России требуется народ – просве-
щённый, обладающий высоким гражданским самосознанием. 
Народ, который не обменяет свободу на колбасу и не отступит 
ни перед «новой буржуазией», ни перед «самым холодным из 
всех холодных чудовищ». 

России требуются свободные граждане.
Андрей СТОЛЯРОВ. 

Публикуется с разрешения «Литературной газеты».

Мы - народ...
Почему человек, имеющий 
миллиард долларов, соци-
ально опасен

С браконьерами – 
не путать!

Аннинское лесничество – это 
19282 гектара лиственного и хвойного 
леса. В его состав входит  несколько 
участковых лесничеств: Первомай-
ское, Октябрьское, Архангельское и 
Новочигольское, которые переданы 
на правах аренды ООО «Аннинский 
лесхоз». Сам  же управленческий штат 
лесничества состоит из 23 специали-
стов, занимающихся контролем и 
надзором за лесом.    

Внимательно изучив письмо, ру-
ководитель Аннинского лесничества 
Николай Васильевич Сидоров был в 
недоумении:

- Наверное, его писал человек, 
мало что смыслящий в лесовоспро-
изводстве, – резюмировал главный 
лесничий. – Действительно, наше лес-
ничество передано в аренду ООО «Ан-
нинский лесхоз». Но  не следует путать 
арендатора с браконьером. Он нынче и 
рубку ухода ведет, и санитарный уход, 
посадкой молодняка занимается. И все 
работы выполняются  за свой счет. При-
чем все их дела нам подконтрольны. И 
я вам скажу, что при таких условиях 
легче все проконтролировать. Замечу и 
еще. Лесовосстановление - это главный 
принцип хозяйствования, даже выде-
ление лесных участков 
по-новому Лесному 
кодексу предоставля-
ется на неистощитель-
ной основе. Принцип: 
срубил дерево - посади 
новое. Это сейчас уже 
прописано в Законе. 
Раньше, к сожалению, 
была такая иждивен-
ческая форма: лесо-
заготовитель получил 
в аренду участок леса, 
срубил его, а государ-
ство за него осущест-
вляет посадки. 

Сегодня у нас жар-
кая пора – лесники 
занимаются лесовос-
становлением: по нашим планам в 
эту весну арендатор должен посадить 
молодые  хвойные насаждения на 

площади 15 гектаров и молодыми дуб-
ками - 35 гектаров. Вплотную займемся 
питомником.  Действительно, как 
пишет аноним, прибавилось работ 
и на пилораме. Замечу, что каких-то 
пару лет тому назад она зачастую про-
стаивала. Преимущественно сруб идет 
на строительные материалы или на 
дрова. Опять же, повторюсь, пилятся 
чаще больные деревья. А впереди еще 
одна немаловажная забота у аннинских 
лесников. Наступает пожароопасный 
период, и в лесах необходимо вести 
совместное патрулирование с МЧС и 
другими силовыми структурами. Осо-
бенно в прилегающих к поселениям 
зонам, наиболее чаще подверженным 
возгораниям. 

- А что  же браконьеры?
-  Иной раз  и они доставляют хло-

пот, – добавил к сказанному Николай 
Васильевич. – Недавно в районе 
задержали Камаз  с качественным 
дубовым лесом.  Стали выяснять, 
«откуда дровишки», и выяснилось, 
что браконьеры уже наготовили себе 
незаконно почти 70 кубов дуба. Де-
рево, вероятно, пошло бы на паркет 
какого-нибудь столичного заказчика. 
В итоге заведено уголовное дело за не-
законную вырубку. 

Планов 
громадье

Далее путь сле-
д о в а л  в  о д н о  и з 
живописных мест 
Павловского райо-
на. По новому Лес-
ному кодексу ОГУ 
«Павловский лес-
хоз» преобразовано 
в лесничество. Пять 
участковых лесни-
честв расположены  
на территории двух 
административных 
районов – Подгорен-
ского и Павловского. 
Самое любопытное,  

что здешние леса  в большинстве сво-
ем растут на песках. Здесь сохранились 
сосны, которым по сто и более лет. 

- Вплотную хвойным лесоразведе-
нием занялись в послевоенные годы, 
- рассказывает руководитель Павлов-
ского лесничества Иван Иванович 
Лубашевский. – По сталинскому 
плану госпользования создано 748 
гектаров леса: хвоей  начали активно 
засаживаться кочевавшие пески возле 
Дона и других малых рек. Было созда-
но 3570 гектаров лесозащитных полос 
и на песках почти 8840 гектаров. А сам 
Павловский лесхоз образован в 1936 
году. Культура земледелия тут слож-
ная в силу множества климатических 
условий. Наши почвозащитные леса в 
основном больше важны для сельхоз-
ников и способствуют урожайности. 

Посетили место, где в прошлом 
году по  вине человека выгорело 12 
гектаров хорошего хвойного леса.  По 
словам Ивана Ивановича, лес после 
пожара представлял жуткое зрелище 
– обугленные сосны, которым по 50 
и более лет, кругом пепелище…В на-
стоящее время лесоводы на сгоревшем 
участке ведут вырубку не радующей 
глаз сосны. В ближайших планах – 
восстановить процентов на 70 этот 
опаленный участок. 

- А вообще многие вопросы по 
противопожарному состоянию уда-
ется решать благодаря Павловскому 
ГОКУ, помогающему как деньгами, 
так и техникой, – сообщил Иван 
Иванович. - Без горняков и район 
бы не развивался. С прошлого года 
в пожарной части №48 по охране 
города Павловска и в 
соседнем селе Шкур-
лат появилась новая 
техника,  которую 
спасатели уже опро-
бовали на реальных 
боевых работах. На 
горе Меловая  вскоре 
появится наблюда-
тельный пост лес-
ников -будем вести 
теленаблюдение за 
прибрежными пав-
ловскими лесными 
угодьями в радиусе 20 
километров, и опять 
же на предмет проти-
вопожарный. Лесхоз 
практически полностью накрываем. 
Удовольствие это хоть и дорогое – в 
электронику вложено почти 165 тысяч  
рублей - но нужное, если мы хотим  
сберечь и  приумножить наши лесные 
богатства. И опять же свою лепту внес 
ГОК совместно с администрацией 
района. Аналогичные переговоры ве-
дутся и с сотовой компанией «Теле-2»:  
связисты обещают установить систему 
«Балтика -4», что позволит видеть лес 
в окрестностях  Покровки.  

Кроме того, Павловские лесоводы 
ведут сегодня  и выборочную рубку. 
Особенно там, где свирепствовала 
корневая губка. Участков здесь таких 
тоже хватает. Древесина же востре-
бована местным населением – кто  
пораженную сосну берет на дрова, 
кто на древесный уголь. Кстати, его 
перерабатывать научились сами лесо-
воды. Он и экологически безвреден, 
и пользуется спросом у владельцев 
придорожных кафе. Добавим: пав-
ловские лесники наладили подсобное 
хозяйство, которое им и жить безбедно 
позволяет. Они занимаются и лозопле-
тением, и рыборазведением, и пасека у 
них есть, и подсобное хозяйство. 

В этом году у лесоводов планов 
громадье:

- Хотим 35 гектаров молодого леса 
посадить, провести 
уход за противопо-
жарными разрывами 
и установить  в лесах 
запрещающие  про-
тивопожарные зна-
ки,-  добавил к ска-
занному  Иван Ива-
нович. – Приведем 
в порядок защитные 
полосы в Николаев-
ке и Подгорном – а 
это почти 14 гекта-
ров. Есть у нас свой 
питомник. Так мы 
с продажи посадоч-
ного материала тоже 
деньги выручаем. В 
прошлом году, например, заработали 
около полумиллиона рублей. Клиент 
как наш, воронежский – лесоводы из 
разных районов, так и белгородские 
коллеги.   

Губка страшнее  
топора

Следующим по графику поездки 
стало Бобровское лесничество, в кото-
ром трудятся около 40 специалистов.

- Коллектив сплоченный, поэтому 
все поставленные перед ним задачи 
выполняются вовремя и, что важно, 

качественно, - гово-
рит руководитель Бо-
бровского филиала 
ОГУ «Лесная охрана  
Бобровское лесни-
чество» Александр 
Романович Величко. 
- А это осуществление 
контроля  и надзора 
за использованием,  
охраной, защитой и 
воспроизводством 
лесов. 

Бобровское лес-
ничество – это часть 
уникального Хренов-
ского бора, известно-
го как у нас в стране, 
так и за рубежом. Хре-

новской бор является историческим 
объектом, имеющим крупное значе-
ние в народнохозяйственном и науч-
ном отношении. Более половины его 
территории занимают сосновые леса. 
Здесь начинал свой трудовой путь 
лесовода создатель учения о лесе, про-
фессор Георгий Федорович Морозов. 
В Хреновском  лесхозе-техникуме в 
1997 году ему установлен памятник. 
Хреновской бор считается родиной 
искусственного лесоразведения. Пер-
вые опыты создания искусственных 
посадок сосны известны почти 150 лет 
тому назад. Трудами нескольких по-
колений энтузиастов-лесоводов были 
разработаны эффективные способы 
посадки сосны в суровых условиях 
засушливого района и созданы первые 
сотни гектаров рукотворных лесов 
для восстановления бора. Первопро-
ходцами здесь были лесничие А.Н. 
Верехи, Н.К. Эгер, Н.И. Проховский, 
Н.Д. Суходский и другие. 

- Это на первый взгляд кажется, 
что у работников лесничества про-
блем не так много, – говорит Величко. 
– Бобровское лесничество площадью  

около 25 тысяч гектаров  находится на 
границе степной и лесостепной зон. И 
в этих условиях очень важным явля-

ется обновление леса. 
Вот и сегодня у нас 
самая горячая пора 
– мы активно занима-
емся посадкой леса. В 
этом году планируем 
высадить около полу-
тора миллионов штук 
сеянцев и саженцев 
лиственных и хвой-
ных пород на площади 
более 200 гектаров. 
Причем все работы 
проводятся арендато-
ром и качественно – а 
они практически все 
бывшие работники 
лесхоза.   

Годовые объемы лесозаготовок – 
30 тысяч кубометров леса. Древесина 
практически вся перерабатывается в 
пиломатериалы  и продается потре-
бителям. 

- А самовольные рубки есть?- инте-
ресуюсь у Александра Романовича.

- Не без этого, но в небольших 
масштабах . Чаще всего это случа-
ется в тех селах, где есть проблемы 
с трудоустройством. В основном 
вырубается лес хвойных пород у 
опушек таких сел, как Семено-
Александровка,  Мечетка, Николо-
Варваринка, Икорец. В среднем 
от рук браконьеров  страдает 20-30 
кубов хвойного леса в год. Но не 
самовольные рубки доставляют нам 
хлопот.  С ранней весной работники 
лесничества готовятся к возможным 
лесным возгораниям. Выработаны 
противопожарные меры защиты, 
отремонтирована поливочная и гусе-
ничная техника, закуплен противо-
пожарный инвентарь…. В минувшем 
году сгорело 24 гектара хвойного леса 
в Икорецком лесничестве. Все могло 
плохо закончиться, не загаси вовре-
мя пламя. И здесь, как обычно, при-
чиной пожара явился человеческий 
фактор: огонь от свалки перекинулся 
на лесную опушку. 

Ведем мы и работу по корневой 
губке. В настоящее время заражен-
ность хвойных насаждений состав-
ляет 85 процентов. В 2005 году в 
Бобровском лесничестве работала 
экспедиция «Российский центр 
защиты леса», которая после обсле-
дования пришла к выводу, что 415 
гектаров погибших и расстроенных 
насаждений  нуждаются в проведе-
нии сплошной санитарной рубки, и 
на этом месте  необходимо создать 
смешанные лиственные хвойные 
культуры, более устойчивые к кор-
невой губке.  

Поясним: корневая губка - это 
грибковое инфекционное заболева-
ние, поражающее корневую систему  
постепенно усыхающего дерева. 
Корневая губка имеет очаговый харак-
тер, и буквально на глазах она может 
разрастись на больших площадях. 
Эффективных мер борьбы с ней даже в 
мировой практике  пока нет. Поэтому 
и проходится на таких опасных  местах 
вести выборочную рубку и  создавать 
смешанные леса.

Сергей КРОйчиК. 
Фото автора. 

Аннинский - Павловский -  
Бобровский районы. 

Лесом правит рынок?
«Здравствуйте, редакция. Прочитав Вашу статью о лесной стратегии 
руководителя областного управления Виктора Сергеевича Маликова, 
решил написать. Я 15 лет проработал в Аннинском лесхозе. За это время 
я не видел еще такого, что сейчас творится в лесу. С марта 2007 года 
арендатор сменил столько лесосек, что лесхоз раньше спиливал за 2-3 
года, наверное. На нашей пилораме навозили столько леса (причем 
дубового), что я такого количества кубометров древесины никогда не 
видел. Лес весь считаю первосортным в диаметре не меньше 30 см. 
Получается, пилят наши легкие, которыми мы дышим? Я вообще не 
понимаю, зачем лес отдали в аренду? Ведь дуб растет очень медлен-
но и тяжело. Ухода за молодняками не ведется. Посадка проводится 
неудовлетворительно. За период с марта 2007 года уход в лесу не про-
изводился. Питомники забросили. Вообще все народное достояние 
рухнуло. А самое главное, весь лес спилили, и будут еще пилить. Куда 
смотрит наше правительство?! Куда ведет эта «стратегия»? С уваже-
нием, Николай, п.г.т.Анна.»
Ознакомившись с мнением анонима, редакция, тем не менее, заин-
тересовалась темой, являющейся сегодня, наверное, одной из самых 
актуальных после предвыборных баталий и предстоящего  футбольного 
чемпионата Европы. Действительно, после вступившего с прошлого 
года в действие нового Лесного кодекса РФ произошли изменения в 
структуре лесоустройства. Государство оставило за собой контроль 
за лесоуправлением, а хозяйственные функции возложены теперь на 
физические или юридические лица, в зависимости от того, кто выигра-
ет тендер на право деятельности в том или ином  лесном участке. Так 
лесники вошли в рыночные условия. Насколько   они готовы к этим 
условиям? Чем сегодня заняты? Прав ли автор письма? Словом, возник 
у нас интерес к данной теме. Обзорная «экскурсия» состоялась по трем 
лесничествам области – Аннинскому, Павловскому и Бобровскому.

Уже состоялась учредитель-
ная конференция. В её работе 
приняли участие делегаты всех 
структурных подразделений 
предприятия. Открывая со-
брание, генеральный дирек-
тор акционерного общества 
Александр Гусев отметил, что 
нынешний форум молодежи 
– достойный ответ скепти-
кам,  утверждающим, что на 
предприятиях химической 
промышленности, в том числе 
и на «Воронежсинтезкаучук», 
наступил кадровый застой. 

- Ваша инициатива своевре-
менна, а предстоящая работа 
– интересна и перспективна. 
Новые подходы, задачи, стоя-
щие перед акционерным обще-
ством, легче решать молодым. 
А для этого необходима органи-
зация, способная координиро-
вать работу молодежи, ставить 
верные цели и достигать ре-
зультатов, выявлять активных, 
инициативных, уверенных, 
думающих, коммуникабель-

ных людей, готовых прилагать 
максимум усилий и молодой 
энергии для изменения жизни 
к лучшему. Молодым людям 
легче воспринимать новации 
в управлении и построении 
производства; проще находить 
общий язык с руководителя-
ми различных направлений 
деятельности в компании «СИ-
БУР», своими  сверстниками.  
Согласно процедуре тестирова-
ния, проходившей в компании,  
в нашем коллективе уже сейчас 
140 человек потенциально спо-
собны стать на руководящие 
должности. И я готов их под-
держать.

Вместе с тем, продолжил 
далее Александр Гусев, на мо-
лодежь возлагается высокая 
ответственность, перед ней ста-
вятся важные задачи: «Прежде 
всего, в ближайшие пять лет мы 
с вами должны на 70 процентов 
поменять технологии и ассор-
тимент выпускаемых каучуков 
и других полимеров. Конку-

ренция на рынке каучуков 
очень высока: строятся новые 
производства, значительными 
темпами идет модернизация 
существующих производств. 
Если мы не сумеем в этой гонке  
опередить своих конкурентов, 
нам будет достаточно тяжело. 
Но я убежден, что с вашим 
участием у нас все получится. 
Совместно мы сумеем реа-
лизовать намеченные планы. 
Надеюсь на вашу инициатив-
ность, целеустремленность, 
результативность. Со  стороны 
руководства предприятия я 
обещаю полную поддержку 
любых ваших инициатив и на-
чинаний».

На конференции было заслу-
шано и утверждено положение о 
Совете молодежи. Определены 
его цели и задачи, в  числе ко-
торых: формирование молодёж-
ной политики на предприятии, 
поиск внутренних и внешних 
резервов для наиболее полного 
и эффективного использования 

имеющихся на предприятии  
резервов; помощь молодым 
специалистам в реализации 
конструктивных идей и замыс-
лов; установление более тесного  
сотрудничества творческой мо-
лодежи и руководства общества; 
активное содействие квалифи-
цированному и эффективному 
обучению; помощь молодым 
работникам в решении социаль-
ных вопросов  и другие.

Ут в е р ж д е н а  с т р у к т у р а 
Сове та молодежи согласно 
основным направлениям дея-
тельности: рационализация 
и новаторство, кадровая по-
литика, работа со СМИ пред-
приятия и региона, органи-
зация спортивно-массовых 
мероприятий и досуга, решение 
социально-бытовых вопро-
сов. В состав Совета вошли 22 
человека. Его председателем 
избран заместитель руководи-
теля тендерной группы Роман 
Прокопьев. 

Татьяна ГУСЕВА.

Будущее  
завода –  
за молодыми
В акционерном обществе «Воронежсинтезкаучук» 
трудятся более тысячи человек до 35-летнего воз-
раста. Это четвертая часть коллектива предприя-
тия. Недавно наиболее активные представители 
молодёжи выступили с инициативой объединить 
свои усилия для создания заводской молодежной 
общественной организации. 

 Николай Сидоров.

 Иван Лубашевский.

 Марина Стародубцева 
(участковый лесничий)  
и Александр Величко.

Напомним, этот военно-
политический блок родился в 
годы после Второй мировой 
войны, в которой страны анти-
гитлеровской коалиции победили 
рвавшийся править миром фа-
шизм. Появление этого военно-
политического альянса положило 
начало «холодной войны». Теперь 
уже бывший союзник СССР в 
лице Америки провозглашает и 
утверждает свой мировой поря-
док. Сегодня ему наше Отечество 
нужно как богатейшая кладовая 
природных ресурсов. А кто с 
ними, тот против нас.

Потому - НАТО у порога 
России.

Вступит Украина в военный 
блок - его базы сразу разместятся 
за межой-лесополосой у соседей 
- на Лугани. Подобное уже слу-
чилось в Прибалтике, Польше, 
Чехии и Словакии, несмотря 
на все миролюбивые заявления 
натовцев.

- Многим не верится, что мы 
здесь, в Кантемировском районе, 
живем на границе, - говорит мой 
собеседник, председатель совета 
ветеранов села Новобелая Вла-
димир Железняков. - Граница 
ведь по-живому нарезана среди 
нас, братьев-славян. У моего отца 
Дмитрия три брата Петр, Иван, 
Николай со своими семьями в 
тридцатые годы переселились 
под Луганск. Оборонный завод 
строили, там и работали после. 
Представьте, какая у меня родня 
на Украине - сколько братьев-
сестер, племянников и внуков. 
Схоже у нас в любом дворе. Воро-
нежские крестьяне тоже создава-
ли Донбасс. Его промышленную 

мощь крепят их потомки. Дочь 
моей сестры вот вышла замуж за 
речку - в украинскую Новобелую. 
Дом, считай, смотрится в дом. Но 
теперь все мы - иностранцы.

- Граница границей. Но жить-
то здесь надо по-людски. До 
недавнего поездки друг к другу 
стоили немалых нервов, - со-
крушается после раздумий Вла-
димир Дмитриевич. - Сейчас 
вроде подладилось. Для жи-
телей приграничных селений 
проще пересечение кордонов. 
Школьники теперь встречаются. 
Хлопочем о том, чтобы вновь 
ходил к нам рейсовый автобус 
из Луганска. Но боюсь: НАТО 
все перечеркнет. 

- Толку-то, что наши народы 
против НАТО. Референдум про-
ведут. Результаты подсчитают, 
какие требуется. Выборы пре-
зидента, депутатов Верховной 
Рады наглядный пример тому,- 
утверждает Владимир Покуса-
ев, глава сельхозпредприятия 
«Новомарковское». 

Поля этого хозяйства смы-
каются с землями украинских 
сел Высочановка и Красное 
Поле. Покусаев бывает «на той 
стороне», знает обстановку не 
понаслышке:

 - Людей успокоят. Им ведь 
добрый десяток лет, средств не 
жалеючи, вдалбливают - вхож-
дение в НАТО сделает жизнь 
украинцев достойной! А мне-
ние простых людей никого не 
интересует. Политики делают 
свое дело.

Петр чАЛый, 
соб. корр. «Коммуны».

Кантемировский район.

Россия - УкРаина

Тень НАТО между  
братьями-славянами
В Киеве главы двух государств Виктор Ющенко и гость из 
Соединенных Штатов Америки Джордж Буш заявили о том, 
что «Украина желает, может и должна быть в НАТО».
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Работа в Думе
За отчётный период Виктор 

Алексеевич Витиник провёл во-
семнадцать заседаний постоянной 
комиссии, на которых рассмотрено 
более пятидесяти вопросов по про-
блемам городских пассажирских 
перевозок, проблемам рекламы и 
потребительского рынка. Принято 
тридцать девять решений. Ни один 
из серьёзных вопросов не остался 
в стороне.

Одним из важных докумен-
тов, рассмотренных комиссией, 
является решение Воронежской 
городской думы «О внесении из-
менений в решение Воронежской 
городской думы от 04.10.2006 г. 
№ 180-II «Об утверждении правил 
организации уличной торговли 
на территории городского округа 
город Воронеж». Принятие данных 
изменений позволило сократить 
дефицит бюджета городского окру-
га город Воронеж и увеличить его 
доходную часть.

К числу значимых законопро-
ектов, рассмотренных комиссией, 
можно отнести решение Воронеж-
ской городской думы от 16.03.2007 
года «О бюджете городского округа 
город Воронеж на 2007 год»:

- комиссия рекомендовала де-
путатам перераспределить сред-
ства, выделяемые из бюджета 
на финансирование убытков от 
работы городского пассажирского 
транспорта МУП «ПАТП № 4» и 
МУП «ПАТП № 5»,  согласно вы-
полняемой работе;

- комиссия рекомендовала де-
путатам в перечне целевых про-
грамм, финансирование которых 
предусмотрено осуществлять за 
счёт средств бюджета, предусмо-
треть 2 570 тыс. рублей на исполне-
ние мероприятий муниципальной 
целевой программы «Развитие и 
поддержка предпринимательства в 
городском округе город Воронеж на  
2007 – 2009 гг.», утверждённой реше-
нием Воронежской городской думы  
№ 15-II от 31.01.2007 года.

Также к числу наиболее значи-
мых документов, рассмотренных 
комиссией, можно отнести отчёт 
Контрольно-счётной палаты город-
ского округа город Воронеж о ре-
зультатах проверки отдельных во-
просов финансово-хозяйственной 
деятельности МУП «ПАТП № 4» за 
2006 год и первое полугодие 2007 
года. Комиссия рекомендовала 
направить данные материалы в 
прокуратуру города Воронежа для 
дачи правовой оценки действий 
должностных лиц.

На заседаниях комиссии Виктор 
Алексеевич постоянно поднимает 
вопрос о необходимости принятия 
неотложных мер по совершенство-
ванию, организации пассажирских 
перевозок, поскольку глубоко 
убеждён, что устойчивое и эффек-
тивное функционирование пас-
сажирского транспорта является 
необходимым условием улучшения 
уровня жизни населения. 

Для решения многочисленных 
вопросов в области городских 
пассажирских перевозок в городе 
Воронеже по инициативе Вик-
тора Алексеевича был разрабо-
тан и в 2007 году представлен на 
рассмотрение депутатов проект 
муниципальной целевой про-
граммы «Научно-технических 
мероприятий повышения эф-
фективности функционирования 
пассажирского транспорта общего 
пользования в городе Воронеже 
на 2007 – 2009 гг.». Программа 
предполагала изучение состояния 
системы городского пассажирского 
транспорта и транспортной инфра-
структуры городского округа город 
Воронеж, разработку нормативной 
документации по повышению эф-
фективности функционирования 
системы городского пассажирского 
транспорта и ряд мероприятий 
по совершенствованию условий 
перевозки пассажиров. Однако 
предложенный проект программы 
был отклонён.

В сентябре 2007 года в комис-
сию поступила разработанная 
комитетом дорожного хозяйства и 
благоустройства городского округа 
город Воронеж муниципальная 
целевая программа «Повышение  
безопасности  дорожного   дви-
жения на  территории  городского  
округа  город  Воронеж  на  пе-
риод  2008-2010 гг.».  Комиссией 
под председательством Виктора 
Алексеевича по проекту данной 
программы были организованы и 
проведены публичные слушания, 
по результатам которых в проект 
программы были внесены изме-
нения и дополнения. Принятие 
данной программы помогло бы 
решить годами копившийся груз 
дорожных проблем. Комиссия ре-
комендовала депутатам утвердить 
представленный проект.

Виктор Алексеевич обратил 
серьёзное внимание администра-
ции городского округа город Во-
ронеж на необходимость поэтап-
ного вывода микроавтобусов типа 
«ГАЗель» с маршрутов города Во-
ронежа. В настоящее время управ-
ление организации городских 
пассажирских перевозок проводит 
работу по замене микроавтобусов 
«ГАЗель» на автобусы других клас-
сов с частными перевозчиками. 
Так, при заключении долгосрочных 
договоров обязательным условием 
является приобретение автобусов 
большой вместимости. 

На заседаниях комиссии Виктор 
Алексеевич неоднократно под-
нимал вопрос о необходимости 
проведения открытых конкурсов 
на право заключения договоров 
на осуществление пассажирских 
перевозок согласно решению Во-
ронежской городской думы  от 
11.07.2001 г. № 86-I. В 2007 году, 
впервые за четыре года, админи-
страцией городского округа город 
Воронеж на конкурс было выстав-
лено семь маршрутов.

Виктор Алексеевич пригласил 

представителей ООО «Юникор 
Финанс» для презентации проекта 
внедрения на городском пассажир-
ском транспорте автоматизирован-
ной системы безналичной оплаты 
проезда – «Транспортная карта». 
Данная автоматизированная си-
стема оплаты и учёта проезда по-
зволяет создавать дифференциро-
ванные социальные программы для 
различных категорий населения: 
пенсионеры, льготные категории 
граждан, студенты и др.

В конце 2007 года обострилась 
ситуация на Центральном рынке. 
Для разрешения сложившейся 
ситуации Виктор Алексеевич не 
раз встречался с руководством 
МУП «Центральный рынок», пред-
принимателями, провёл ряд ко-
миссий.

Помимо работы в комиссии 
Виктор Алексеевич подготовил 
проекты решений Воронежской 
городской думы:

- «О внесении изменений в 
приложение к решению Воронеж-
ской городской думы от 10.10.2007 
№ 193-II «Об обеспечении разме-
щения заказов на поставки товаров, 
выполнение работ, оказание услуг 
для муниципальных нужд город-
ского округа город Воронеж»;

- «О мерах по улучшению мате-
риального положения некоторых 
категорий граждан городского 
округа город Воронеж в связи с 
65-летием освобождения города 
Воронежа от немецко-фашистских 
захватчиков».

В целях повышения доступ-
ности и качества образования вы-
ступил инициатором разработки 
проекта муниципальной целевой 
программы «Развитие образова-
ния городского округа город Во-
ронеж».

Однако вышеперечисленные 
инициативы пока не нашли по-
нимания.

Также необходимо отметить, 
что все заявления, предложения, 
обращения, которые поступали в 
письменном виде в комиссию от 
граждан и от организаций, рас-
смотрены. Заявителям направлены 
ответы.

Работа в округе 
Витиник Виктор Алексее-

вич представляет в городской 
думе интересы избирателей  
округа № 6, который большей 
частью состоит из так называе-
мых обособленных микрорайо-
нов: п. Шилово, п. Никольское,  
п. Подклетное, п. Масловка, п. Тав-
рово, п. Буденный, с. Семилукские 
Выселки  и окраины города: район 
Машмета и микрорайон БАМ. 
Перечисленные поселки вошли в 
состав города уже более 10 лет на-
зад, но за это время уровень жизни в 
них мало приблизился к городско-
му. Очень хорошо зная проблемы 
жителей своего округа, Виктор 
Алексеевич старается обратить 
на них внимание администрации 
г. Воронежа, и добиться улучшения 

транспортного, медицинского, 
жилищно-коммунального обслу-
живания. 

В связи с отдаленностью по-
селков друг от друга открыта об-
щественная приемная депутата  
Воронежской городской думы 
В. А. Витиника, которая работает 
по адресам: 

первая среда месяца – центр 
развития творчества детей и юно-
шества «Радуга», ул. Ростовская, 
39; 

вторая среда месяца – коми-
тет по управлению п. Масловка,  
ул. Лызлова, 12; 

третья среда месяца – комитет 
по управлению п. Никольское,  
ул. Дубянского, 4; 

четвертая среда месяца -  шко-
ла искусств № 18, п. Шилово,  
ул. Теплоэнергетиков, 15а.

Время приема: с 14.00  до 18.00.
По каждому вопросу, с кото-

рым работает Виктор Алексеевич 
Витиник, формируется конкрет-
ное предложение или проводится 
заседание, где вырабатывается 
оптимальный вариант решения, 
план совместной работы. 

Благодаря стараниям и усилиям 
депутата Витиника в 2007 году в 
бюджетное финансирование были 
включены следующие объекты: 

Город: 
Установлен бойлер для подачи 

горячей воды в общежитии по  
ул. Ростовской, 34; произведен 
ремонт кровли дома  № 14 по ул. 
Путилина; ремонт лестничных 
клеток в общежитии № 66 по ул. 
Ростовской; ремонт холла МОУ 
СОШ № 79; были выделены денеж-
ные средства на общестроительные 
работы для гимназии № 7; установ-
лены оконные блоки и решётки 
в МОУ СОШ № 61; приобретена 
детская мебель для детских садов 
МДОУ № 95 и МДОУ № 31. Также 
было приобретено оборудование 
для детских садов МДОУ № 139, 
МДОУ № 50, МДОУ № 87. 

Виктором Алексеевичем  был 
проработан вопрос по выделению 
дополнительных средств на вос-
становление линии наружного 
освещения для МДОУ № 95, для 
проведения текущего ремонта 
МДОУ № 52 и МОУ СОШ № 97, 
а также были выделены допол-
нительные средства на ремонт 
трубопровода горячей воды МОУ 
СОШ № 97 и на ремонт кровли для 
МДОУ № 196.

Из внебюджетных средств Вик-
тором Алексеевичем Витиником 
был произведен ремонт наружно-
го освещения по ул. Ростовской, 
д. №№ 50, 51. 

На территории Зеленой зоны 
было установлено детское игровое 
оборудование по ул. Ростовской, 
50.

Т.о.м. Масловка, п. Буден-
ный, п. Таврово, с. Семилукские-
Выселки:

 Большое значение Виктор 
Алексеевич уделяет объектам 
здравоохранения и культуры. В 
2007 году удалось добиться фи-
нансирования проектирования 
здания Масловской поликлиники 
с инженерными сетями и выде-
лить бюджетные деньги на обще-
строительные работы и приобре-
тение медицинского оборудования 
для филиала поликлиники микр. 
Масловка. На общестроительные 
работы были выделены денежные 
средства для ремонта МУК Дома 
культуры «Ударник». Было сделано 
проектирование с дальнейшим ас-
фальтобетонным покрытием по ул. 
Горняков (п. Масловка); ул. Депу-
татской (с. Семилукские Выселки); 
ул. Солнечной (п. Будённый). 

По многочисленным просьбам 
жителей микр. Масловка Виктору 
Алексеевичу удалось решить во-
прос по асфальтированию внутри-

квартального проезда пер. Звёзд-
ный и асфальтированию пешеход-
ного тротуара от ул. Полякова до ул. 
206-й Стрелковой дивизии. 

Для газификации пригорода 
средства, которые были заложены в 
бюджет, довольно долго не выделя-
лись. Ситуация изменилась только 
тогда, когда Виктору Алексеевичу 
пришлось отслеживать поступле-
ния денег на нужды округа, но в 
бюджете средства закладываются 
только на строительство сетей 
высокого давления. Поэтому при-
ходится изыскивать спонсорскую 
помощь, чтобы подвести трубы 
непосредственно к домам. Харак-
терный пример – с. Семилукские 
Выселки. Также из городского 
бюджета были выделены деньги 
на экспертизу проекта газопровода 
среднего давления с. Семилукские 
Выселки и оказание помощи в 
газификации села. 

В приемную депутата городской 
думы Виктора Витиника поступали 
многочисленные обращения от 
жителей п. Будённый в решении 
вопроса транспорта в осенне-
зимний период. Благодаря усилиям 
и стараниям Виктора Алексеевича, 
были выделены денежные средства 
на строительство сетей наруж-
ного освещения дороги от микр. 
Масловка к п. Будённый через 
р. Тавровку. 

Из городского бюджета и депутат-
ских денег Виктором Алексеевичем 
были выделены деньги для ограж-
дения школьной территории МОУ  
СОШ № 77, а также на восстанов-
ление линии наружного освеще-
ния; приобретение детской мебели 
для МДОУ № 126; изготовление и 
установку детского игрового обо-
рудования по ул. Горняков и ул. 
Подлесной, микр. Масловка; из-
готовление и установку оконных 
блоков, металлических решеток и 
металлической двери МОУ СОШ 
№ 7, п. Таврово; ремонт транс-
форматорной подстанции, замену 
линолеума и приобретение мебели 
для МОУ СОШ № 96, с. Семилук-
ские Выселки. 

По многочисленным прось-
бам жителей микр. Масловка, 
п. Таврово Виктором Алексеевичем 
были выделены деньги из внебюд-
жетных средств на ремонт дороги: 
ул. Сафронова, ул. Подлесная, 
ул. Горняков, ул. В. Кубанёва, ул. 
Сказочная, ул. Тавровская. 

Т.о.м. Никольское, п. Подклет-
ное: 

В связи с закрытием железнодо-
рожного переезда было прекраще-
но движение автобусного маршрута 
№ 39 «п. Никольское – ВГУ». К 
Виктору Алексеевичу стали по-
ступать письменные заявления о 
возобновлении данного маршрута. 
Ему пришлось приложить немало 
усилий, чтобы решить данную про-
блему. По просьбе жителей микр. 
Никольское был решён вопрос 
«закольцевать» маршрут № 51: 
«Машмет – п. Никольское – по-
ликлиника – школа».  

Виктором Алексеевичем Ви-
тиником из городского бюджета 
дополнительно были выделены 
денежные средства для обеспече-
ния транспортного обслуживания 
жителей п. Подклетное, так как 
им приходилось преодолевать рас-
стояние более километра от своего 
поселка до трассы. Для решения 
данного вопроса ему пришлось 
из внебюджетных средств по-
строить разворотную автобусную 
площадку. 

В связи с многочисленными об-
ращениями жителей п. Подклетное 
и учитывая, что большинство из 
них не в состоянии самостоятельно 
оплатить работы по подведению 
труб непосредственно к домам, 
Виктор Алексеевич оказал спон-
сорскую помощь в доставке труб 
для жителей п. Подклетное. 

Из городских и бюджетных 
денег были выделены денежные 
средства на капитальный ре-
монт кровли МДОУ № 142; на 
капитальный ремонт входного 
крыльца МДОУ № 1; на заверше-
ние работы по восстановлению 
воздушного обогрева здания МОУ 
СОШ № 10. А также было из-
готовлено и установлено детское 
игровое оборудование во дворах 
домов №№ 27, 29, 33 по ул. Май-
ской. Благодаря усилиям депутата 
Виктора Витиника, был произ-
веден ремонт кровли дома № 8 по 
ул. Майской и ремонт в подъезде 
дома № 4 по ул. Майской. 

Т.о.м. Шилово: 
Благодаря стараниям Виктора 

Алексеевича, на баланс муни-
ципального казённого предпри-
ятия городского округа г. Воро-
неж «Воронежский жилищно-
коммунальный комбинат» пе-
редано общежитие № 8 по ул. 
Теплоэнергетиков. 

На протяжении многих лет к 
Виктору Алексеевичу обращались 
жильцы, которые проживают 
в домах №№ 18, 19, 20, 21 по  
ул. Теплоэнергетиков, с просьбой 
помочь признать эти дома ава-
рийными и непригодными для 
проживания. Разбираться по этому 
вопросу ему пришлось только в 
судебном порядке. 

Также жителям частного секто-
ра была оказана помощь в газифи-
кации  ул. Набережной.

В 2007 году Виктором Алек-
сеевичем был решен вопрос по 
асфальтированию внутрикварталь-
ных проездов ул. Курчатова.

Из депутатских бюджетных 
денег Витиником В.А. были вы-
делены денежные средства: на 
изготовление и установку оконных 
блоков МОУ СОШ № 92 и для 
прогимназии № 3. Дополнительно 
были выделены деньги на ремонт 
МДОУ № 167. 

Для детей микр. Шилово было 
изготовлено и установлено детское 
игровое оборудование на ул. Кур-
чатова и Теплоэнергетиков. 

Из внебюджетных средств Вик-
тором Алексеевичем были выде-
лены деньги на благоустройство 
футбольного поля в п. Шилово, и 
подарена им  форма и спортивный 
инвентарь детской футбольной 
команде.     

Большую помощь и поддержку 
Виктор Алексеевич оказывает 
ветеранам и участникам Великой 
Отечественной войны, прожи-
вающим на территории шестого 
избирательного округа. Для них 
были организованы встречи и 
поздравления, приуроченные к 
праздникам. 

В канун Нового 2007 года в 
общежитиях, расположенных по 
адресам: т.о.м. Масловка, ул. По-
лякова, 13, и ул. Ростовская, 66, для 
детей были организованы празд-
ничные мероприятия с участием 
Деда Мороза и Снегурочки. 

Проводятся  поздравления 
медицинских работников, педаго-
гических коллективов с их профес-
сиональными праздниками. 

Виктор Витиник большое вни-
мание уделяет детям: поздравления 
школьников с Днем знаний и 
выпускным вечером; оказание по-
мощи в организации поездки уча-
щихся п. Масловка на олимпиаду в  
г. Санкт-Петербург; поздравления 
с Международным днем защиты 
детей. 

Подводя итог, хотелось бы еще 
раз заметить, что избирательный 
округ № 6 один из самых слож-
ных в городе, и его проблемы не 
решаются в один день. И благо-
даря встречам с избирателями у 
депутата Воронежской городской 
думы Виктора Витиника есть воз-
можность намечать планы даль-
нейшей работы.  

Отчёт
о работе в 2007 году депутата Воронежской 
городской думы от двухмандатного избирательного 
округа № 6, председателя постоянной комиссии по 
транспорту, промышленности, связи и развитию 
малого, среднего бизнеса, торговли и платных услуг
Витиника Виктора алексеевича 

Телефон общественной при-
емной депутата А. Н. Трубецкого: 
22-73-39

Работа в Думе 
Александр Николаевич Трубец-

кой является председателем по-
стоянной комиссии по управлению 
муниципальной собственностью 
и работе с муниципальными пред-
приятиями Воронежской городской 
думы.

За период с января 2007 года по 31 
декабря 2007 года было  проведено 19 
заседаний постоянной комиссии, в 
том числе 1 совместное   с  комиссией 
по транспорту, промышленности, 
связи и развитию малого и среднего 
бизнеса, торговли и платных услуг и 
1 совместное заседание с комиссией 
по бюджету, экономике и планирова-
нию, на которых рассмотрено более 
150 вопросов и проектов решений,  
принято 103 решения комиссии, 
которые были внесены на рассмо-
трение депутатам на заседаниях 
городской думы.

Рассмотрены следующие основ-
ные вопросы:

- Проект бюджета на 2007 год по 
разделу неналоговые доходы бюдже-
та и его корректировки;

-  Отчет об исполнении бюд-
жета за 2006 год и заключение 
Контрольно-счетной палаты по ис-
полнению доходной части бюджета 
по разделу «неналоговые доходы», 
в части исполнения бюджета, ад-
министрируемой комитетом по 
управлению имуществом;

- Отчеты об исполнении  бюджета 
за I полугодие 2007 года и 9 месяцев 
2007 года по разделу «Неналоговые 
доходы бюджета»;

-   Программа приватизации 
муниципального имущества на 
2007 год.

- Проекты решений:
- «О внесении изменений в реше-

ние Воронежской городской думы 
от 15.02.06г. № 18-II «О внесении 
изменений в положение о сдаче в 
аренду нежилых помещений г. Воро-
нежа, утвержденное постановлением 
Воронежской городской думы от 
27.06.01г. № 64-I «О сдаче в аренду 
нежилых помещений».

- О порядке предоставления 
муниципальных служебных жилых 
помещений.

- О внесении изменений в поста-
новление Воронежской городской 
думы от 26.02.04 г. № 18-I «Об аренд-
ной плате за нежилые помещения и 
основные средства, находящиеся в 
собственности города Воронежа».

-Об арендной плате за нежилые 
помещения и основные средства, 
находящиеся в собственности города 
Воронежа.

- Об утверждении Положения о 
целевом бюджетном фонде финан-
сового оздоровления муниципаль-
ных организаций городского округа 
город Воронеж.

- О порядке освобождения жилых 
помещений  и переселения граждан в 
городском округе город Воронеж.

-  Проекты постановлений о 
приеме в муниципальную собствен-
ность объектов  жилого и нежилого 

фонда, жилищно-коммунального 
хозяйства и социально-культурного  
назначения.

- Велась работа по упорядочива-
нию управления муниципальным 
имуществом, в соответствии с реше-
нием Воронежской городской думы 
от 29.06.06 г. № 132-II.

- Велась активная работа по пере-
даче ведомственного имущества на 
баланс города: домов, общежитий и 
детских учреждений.

Постоянно проводилась работа 
по внесению  изменений и допол-
нений в программу приватизации 
на 2007 год. По инициативе А. Н. 
Трубецкого был создан целевой 
бюджетный фонд, формирующийся 
из части доходов, полученной от ис-
полнения программы приватизации.  
Средства  данного фонда  направля-
лись на оздоровление муниципаль-
ных предприятий, в частности МКП 
«Воронежская горэлектросеть». 

Помимо работы в постоянной 
комиссии по управлению муни-
ципальной собственностью А. Н. 
Трубецкой  входит в комиссию по 
градостроительной деятельности и 
земельным отношениям. На заседа-
ниях комиссии были рассмотрены 
такие важные для города и воронеж-
цев вопросы, как:

- градостроительное зониро-
вание;

- программа расселения ветхого 
и аварийного жилья.

Работа в округе
За время своей депутатской дея-

тельности А. Н. Трубецкой успел 

сделать много полезных дел для 
улучшения ситуации, сложившейся 
в жилищно-коммунальной  сфере  
района за последние годы.

С января  по декабрь 2007 года на 
территории  избирательного округа 
№ 17 был проделан большой объ-
ем работ по ремонту жилого фонда 
и благоустройству прилегающих 
территорий. В частности, при под-
держке депутата был произведен ка-
питальный ремонт кровель по следу-
ющим адресам: ул. Б. роща, д. № 34, 
№ 56 и № 68, пр-т Труда, 21, пер. 
Автогенный, д. № 15, 17. Безусловно, 
с ремонтом кровли проблемы жиль-
цов этих домов не разрешились, но 
депутат продолжает делать все воз-
можное для создания благоприятных 
условий проживания.

А. Н. Трубецкой принимает актив-
ное участие в формировании плана 
капитального ремонта жилого фонда, 
средства на который закладываются в 
городской бюджет. Так, благодаря на-
стойчивости депутата, в бюджет 2007 
года было включено финансирование  
окончания ремонта кровель домов 
№№ 14, 36, 48, 50 по ул. Б. роща, на-
чат ремонт в домах № 60 в Б. роще, 
№ 47/1 по ул. Л. Рябцевой, в д. №8 
по ул. Елецкой. Уделено внимание 
и ремонту внутренних инженерных 
сетей. Так, в бюджет 2007 года был 
включен ремонт коммуникаций в 
подвале дома №6 по пр-ту Труда и д. 
№ 13 по пер. Автогенному. Сложная 
ситуация сложилась в д. № 21 по 
пер. Автогенному, в котором зимой 
2006 года полностью вышла из строя 
система отопления. Благодаря на-
стойчивости А. Н. Трубецкого и не-
безразличного отношения к проблеме 
жителей дома, в бюджете городского 
округа было выделено около 9 млн. 
руб. на капитальный ремонт систе-
мы отопления и около 1 млн. руб. на 
ремонт электропроводки.

В плачевном состоянии находятся 
не только крыши наших домов, но 
и подъезды, и инженерная инфра-
структура.  Депутат пытается помочь 
жителям решить и эти вопросы. Так, 
в 2007 году из городского бюджета 
было выделено 2000 т. р. для решения 
жилищно-коммунальных проблем в 
округе. Эти средства были распределе-
ны следующим образом: см. таблицу.

Помимо этого, была оказана по-
мощь стройматериалами жителям 
тех подъездов, которые самостоя-
тельно проводили ремонт в своих 
домах. По просьбе жителей, во дворе 

домов №№ 2-8 по ул. Ушинского 
была установлена детская игровая 
площадка. Не забывает А. Н. Трубец-
кой и хоккейную площадку между 
домами 45-47 по ул. Л. Рябцевой, 
восстановленную в 2005 году. Здесь 
организован прокат роликовых 
коньков в летнее время,  в зимнее 
– заливается каток, проводятся 
дворовые праздники.

Александр Трубецкой не остав-
ляет без внимания и социальные 
структуры. По обращению заве-
дующей МДОУ № 46, детскому саду 
была оказана помощь в ремонте 
пожарных лестниц. В конце года 
четыре детских учреждения, рас-
положенные в округе, получили 
дополнительные средства на при-
обретение оборудования: МДОУ № 
46 - 98 000 р., МДОУ № 37- 32 000 
р., МДОУ № 154 - 50 000 р., МДОУ 
№ 61 - 20 000 р.

Откликнулся Александр Николае-
вич и на просьбу руководителя управы 
Коминтерновского района и предо-
ставил  около 60 новогодних подарков 
для детей сотрудников дошкольных 
учреждений. Также новогодние по-
дарки получили дети, оставшиеся без 
попечения родителей и временно про-
живающие в Центре комплексного 
социального обслуживания «Радуга» 
и дети-инвалиды, проживающие в Бе-
резовой роще. Оказана материальная 

помощь на приобретение подарков 
детям из многодетных семей  обще-
ственной организации «Многодетная 
семья» Коминтерновского района. 
Постоянно оказывается материальная 
помощь к праздникам День пожилого 
человека, День матери, День инвали-
да, к Новому году Центру «Радуга», 
на обслуживании которого находится 
более 1 500 инвалидов, ветеранов, 
пожилых людей. Народному хору 
«Сударушка», созданному на базе 
этого центра, была оказана помощь в 
пошиве костюмов.

Не забывает А. Трубецкой и тех, 
кто защищал Родину и самоот-
верженно трудился в годы Великой 
Отечественной войны.  Ко Дню По-
беды  более 60 ветеранов получили к 
празднику продуктовые наборы.   

На имя депутата в адрес город-
ской думы приходит много писем от 
избирателей с просьбой  о помощи 
в решении наболевших проблем, с 
каждым обращением ведется работа, 
делаются запросы в соответствую-
щие структуры администрации горо-
да, многие вопросы решаются, и на 
имя депутата приходят письма уже с 
благодарностями. 

Укрепляя духовные и нравствен-
ные основы нашего общества, Алек-
сандр Трубецкой активно помогает 
храму Святой Татианы, расположен-
ному в СХИ.

Отчёт
о работе в 2007 году
депутата Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного 
округа № 14
кандыбина ивана Владимировича

Отчёт
о работе в 2007 году депутата Воронежской 
городской думы от двухмандатного избирательного 
округа № 17, председателя постоянной комиссии по 
управлению муниципальной собственностью
 и работе с муниципальными предприятиями
трубецкого александра николаевича

СОШ № 20 Капитальный ремонт 450 т. р.

Ул. Л. Рябцевой, д. 30 Ремонт подъезда № 4 30 т. р.

Б. роща, 68 Ремонт подъезда №1 40 т.р.

Б. роща, 14-71 Ремонт подъезда № 4 40 т.р.

МДОУ №60,  
пер. Автогенный, 19а

Приобретение детских крова-
тей в кол-ве 75 шт.

200 т.р.

МДОУ №60,  
пер. Автогенный, 19а

Приобретение развивающих игр 70 т.р.

МДОУ № 60,  
пер. Автогенный, 19а

Приобретение и установка 
«шведских стенок», приобре-
тение спортивного инвентаря

180 т. р.

Пр-т Труда, 6 
Ремонт подъезда №2 и лест-
ничной клетки, замена дверей

100 т.р.

Б. роща, 36,
Косметический ремонт 3 
подъездов, укрепление перил

150 т.р.

МДОУ № 61 Перепланировка веранд 170 т.р.

МДОУ № 37, 
ул. Б. роща, 56

Приобретение оборудования 70 т. р.

Пер. Автогенный, 
21

Ремонт электрооборудования, 
замена кабеля

500 т. р.

Депутат И.В. Кандыбин 
ведет прием избирателей 
каждую субботу с 15.00 до 
18.00 по адресу: ул. В. Не-
вского, 13б, телефон 25-17-
48, а также каждую пятницу 
с 14.00 до 17.00 в управе 
Коминтерновского района 
в кабинете 106, телефон 
21-14-55.

Встречи, работа с жалобами 
и обращениями, прием граждан 
округа – вот главная составляю-
щая депутатской деятельности 
Ивана Владимировича Кандыби-
на, направленная на поддержку 
социально незащищенных и ма-
лообеспеченных слоев населения, 
заботу о пожилых людях, инвали-
дах, участие в жизни молодежи, 
оказание помощи образователь-
ным, медицинским и социальным 
учреждениям. 

За  2007 год к депутату городской 
думы Ивану Кандыбину обрати-
лось более 600 человек. 

В общественной приемной И.В. 
Кандыбина постоянно работает ко-
манда профессиональных юристов, 
бесплатно предоставляющих ши-
рокий спектр юридических услуг, 
от консультаций и составления 
юридических актов до представи-
тельства интересов избирателей в 
суде. Постоянно ведется работа с 
государственными органами с це-
лью оказания помощи гражданам 
в разъяснении установленного 
порядка получения тех или иных 
документов. 

Огромная работа ведется по 
письмам горожан. Жителей вол-
нуют вопросы безработицы, льгот, 
благоустройство улиц, дворов и 
дорог, безопасности на улицах, 
особенно возле школ, проблемы 
ЖКХ и другие. 

Среди обращений граждан 
к депутату  Ивану Кандыбину  
много жалоб, связанных со строи-
тельством, которое ведется на 
избирательном округе № 14 с 
нарушением законодательства. 
Возведение пристроек к жилым 
домам, строительство капиталь-
ных объектов осуществляется без 
учета мнения жителей района. 
Установленное законом требова-
ние, предъявляемое к инициато-
рам строительства - обществен-
ные слушания по строительству 
и реконструкции объектов, - не 
соблюдается либо выполняется 
фиктивно. Кроме того,  даже если 
строительство ведется на основа-
нии выданного в установленном 
законом порядке разрешения, то 
само строительство выходит да-
леко за рамки дозволенного либо 
прямо нарушает предписанное в 
нем. Так, например, к жилому дому 
вместо обыкновенной пристройки 
с входной группой был пристроен 
гараж, что является противоза-
конным. 

Депутатом И.В. Кандыбиным 
проведена работа по созданию и 
регистрации товарищества соб-
ственников жилья жилого дома 
по адресу: ул. Вл. Невского, 13в, 
расположенном в округе № 14, что 
помогло жильцам в решении мно-
гочисленных проблем их дома.

Регулярные встречи с жителя-
ми округа вылились в перечень 
наказов, так например: установка 
детской площадки во дворе дома 
№ 107 по улице Хользунова, ка-
питальный ремонт дорожного 
покрытия по улице Верещагина, 
благоустройство территории по 
улице Вл. Невского, 1а, которые 
в кратчайшие сроки были добро-
совестно выполнены под полным 
контролем И.В. Кандыбина.

Среди обращений - много 
просьб и об оказании материальной 
помощи как от частных лиц, так и 
от организаций. 

Прежде всего, не остались без 
внимания нужды образовательных 
учреждений округа. Участие в жиз-
ни школ, детских садов, повышение 
статуса учителя, воспитателя, инве-
стирование в развитие этой отрасли 
является важнейшим приоритетом 
в работе Ивана Кандыбина.

В прошедшем 2007 году из 
бюджета городского округа город 
Воронеж депутат Кандыбин рас-
пределил  более 1 миллиона ру-
блей на общестроительные работы 
следующих объектов образования: 
лицей №8, НСШ, СОШ № 94, 
СОШ № 6. 

Освоены материальные средства 
на приобретение оборудования и 
мебели: прогимназия № 1, МОУ 
СОШ № 6, МОУ СОШ № 94, МОУ 
СОШ № 26, МДОУ № 173, МДОУ 
№ 22, МДОУ № 62, МДОУ № 151, 
лицей № 4.

Были выделены денежные сред-
ства на приобретение новогодних 
подарков для детей сотрудни-
ков следующих образовательных 
учреждений: лицей № 4, лицей № 8, 
МДОУ № 152, МДОУ № 173, МДОУ 
СОШ № 94.

При рассмотрении корректи-
ровки бюджета городского округа 
города Воронеж на 2007 год при 
инициативной поддержке Ивана 
Владимировича было учтено до-
полнительное финансирование по 
статье «Образование» следующих 
объектов: СОШ № 26, МДОУ 
№ 151, МДОУ № 92. Деньги были 
направлены на различные цели, 
такие как: приобретение мебели, 

спортивного инвентаря, оборудо-
вания, игрушек и пр.

К 70-летию со дня открытия 
МОУ СОШ № 26  был сделан по-
дарок в виде финансовой помощи 
для проведения юбилея школы.

Оказана материальная помощь 
в приобретении костюмов для вы-
пускного бала выпускникам 11-х 
классов из малообеспеченных 
семей следующих учебных учреж-
дений: МОУ СОШ № 93, МОУ 
лицей № 8.

Не остаются без внимания и 
личные просьбы жителей округа. 
Так, в 2007 году были выделены 
средства на лечение ученика 2-го 
класса СОШ № 94, жительницы 
округа с  улицы Новгородской.

Предоставлена возможность в 
получении целевого направления 
для поступления в ВГАСУ выпуск-
нику МОУ СОШ № 26.

По статье «Капитальный ре-
монт жилищного фонда» помощь 
получили следующие объекты: ул. 
Хользунова, 119, ул. Лизюкова, 
56, ул. Б. Победы, 25, ул. 60 лет 
ВЛКСМ, 13, ул. 60 лет ВЛКСМ, 
11, ул. Вл. Невского, 1а, ул. Холь-
зунова, 112в.

При активном содействии де-
путата были выделены средства из 
федерального бюджета на ремонт 
внутриквартального проезда, рас-
положенного на территории изби-
рательного округа № 14 по адресу: 
пер.Солнечный.

Совместно с управой Комин-
терновского района и торговым 
центром «Аксиома» под руко-
водством Ивана Владимировича 
Кандыбина, заместителя гене-
рального директора финансовой 
компании «Аксиома», только в 
2007году было проведено более 
30 социально значимых акций: 
Новый год, Масленица, День 
защиты детей, Праздник двора, 
Праздник улицы, День пожилого 
человека, День Победы, День 
учителя, День воспитателя, День 
медицинского работника, День 
социального работника, День 
матери и многие другие.   

Не остаются без внимания и 
благотворительной помощи Во-
ронежская областная организация 
«Всероссийское общество инва-
лидов» и «Совет ветеранов войны» 
Коминтерновского района.

Отдельной строкой выделены 
детские спортивнее организации, 
оказывающие противостояние 
наркомании, бродяжничеству, 
безнадзорности, разгулу преступ-
ности. Воронежцы могут гордиться 
теми достижениями, которые по-
казывают наши спортсмены. Иван 
Кандыбин оказывает  спонсорскую 
помощь в проведении спортив-
ных турниров по карате, боксу, 
шахматам, большому теннису, 
волейболу.

Являясь членом двух постоян-
ных комиссий: по бюджету, эко-
номике, планированию, налоговой 
политике и инвестициям, а также 
по градостроительной деятель-
ности и земельным отношениям 
Иван Владимирович принимал 
участие в рассмотрении и принятии 
ряда значительных поправок при 
согласовании городского бюджета 
по следующим вопросам:

бюджет городского округа на 
2007 год (капитальный и текущий 
ремонт жилищного фонда);

о ситуации по оздоровлению 
муниципальных предприятий;

МУП «Городское коммунальное 
хозяйство»;

МП «Воронежгорэлектросеть»;
о целесообразности строитель-

ства общеобразовательных школ и 
детских дошкольных учреждений 
в г. Воронеже;

о ходе работ по подготовке 
первой части Правил землеполь-
зования и застройки города Во-
ронежа и пр.

Значительная часть обраще-
ний, поступающих в комитет по 
градостроительной деятельности и 
земельным отношениям, касается 
строительства объектов в городе, 
ущемляющих права граждан, а в 
некоторых случаях строительство 
ведется с нарушением требований 
градостроительного и земельного 
законодательства.

В адрес депутата Воронежской 
городской думы Ивана Влади-
мировича Кандыбина за 2007 год 
поступило большое количество 
благодарственных писем, грамот, 
дипломов с выражением при-
знательности и благодарности за 
оказанные внимание и помощь, 
как от организаций и учреждений, 
так и от горожан лично.



Депутат В. А. Черёмухин ведет 
прием избирателей каждый поне-
дельник с 15.00 до 17.00 по адресу: 
ул. Азовская, д. 22а (МДОУ №192). 
Контактный телефон 44-52-21.

За отчётный период Виктор 
Андреевич Черемухин провёл во-
семнадцать заседаний постоянной 
комиссии, на которых рассмотре-
но более пятидесяти вопросов, от-
носящихся к компетенции посто-
янной комиссии. По результатам 
принято тридцать девять решений. 
Все вопросы, поступившие в ко-
миссию, рассмотрены и решены.

Одним из важных докумен-
тов, рассмотренных комиссией, 
является решение Воронежской 
городской думы «О внесении из-
менений в решение Воронежской 
городской думы от 04.10.2006 г.  
№ 180-II «Об утверждении правил 
организации уличной торговли 
на территории городского округа 
город Воронеж». Принятие данных 
изменений позволило сократить 
дефицит бюджета городского 
округа город Воронеж и увеличить 
его доходную часть.

К числу значимых норматив-
ных документов, рассмотренных 
комиссией, можно отнести: «О 
бюджете городского округа город 
Воронеж на 2007 год», раздел 
«Национальная экономика». Ко-
миссия рекомендовала депутатам 
перераспределить средства, вы-
деляемые из бюджета на финанси-
рование убытков от работы город-

ского пассажирского транспорта 
МУП «ПАТП № 4» и МУП «ПАТП 
№ 5», согласно выполняемой рабо-
те. Такое решение было принято 
депутатами на заседании Думы. 
Также к этому списку можно от-
нести отчёт Контрольно-счётной 
палаты городского округа город 
Воронеж о результатах проверки 
отдельных вопросов финансово-
хозяйственной деятельности МУП 
«ПАТП № 4» за 2006 год и первое 
полугодие 2007 года. Комиссия 
рекомендовала направить данные 
материалы в прокуратуру города 
Воронежа для правовой оценки 
действий должностных лиц.

На заседаниях постоянной 
комиссии поднимается вопрос о 
необходимости принятия неот-
ложных мер по совершенствова-
нию, организации пассажирских 
перевозок, поскольку устойчивое и 
эффективное функционирование 
пассажирского транспорта являет-
ся необходимым условием улучше-
ния уровня жизни населения. 

Для решения многочисленных 
вопросов в области городских 
пассажирских перевозок в городе 
Воронеже комиссией разработан 
проект муниципальной целевой 
программы «Научно-технических 
мероприятий повышения эф-
фективности функционирования 
пассажирского транспорта общего 
пользования в городе Воронеже на 
2007-2009 гг.». Программа пред-
полагала изучение состояния си-

стемы городского пассажирского 
транспорта и транспортной инфра-
структуры городского округа город 
Воронеж, разработку нормативной 
документации по повышению эф-
фективности функционирования 
системы городского пассажирско-
го транспорта и ряд мероприятий 
по совершенствованию условий 
перевозки пассажиров.

В сентябре 2007 года в комис-
сию поступила разработанная 
комитетом дорожного хозяйства 
и благоустройства города муни-
ципальная целевая программа 
«Повышение безопасности до-
рожного движения на территории 
городского округа город Воронеж 
на период 2008-2010 гг.». Комисси-
ей по проекту данной программы 
были организованы и проведены 
публичные слушания, по резуль-
татам которых в проект програм-
мы были внесены изменения и 
дополнения. Эта программа, по 
мнению В. А. Черёмухина, спо-
собна избавить Воронеж от груза 
дорожных проблем. 

На заседаниях постоянной 
комиссии обращается внимание 
администрации городского округа 
город Воронеж на необходимость 
поэтапного вывода микроавто-
бусов типа «Газель» с маршрутов 
города Воронежа. В настоящее 
время управление организации 
городских пассажирских пере-
возок проводит работу по замене 
микроавтобусов. Так, при за-
ключении долгосрочных догово-
ров с частными перевозчиками 
обязательным условием является 
приобретение автобусов большой 
вместимости.

 С 2007 года Виктор Черемухин 
является председателем Коорди-
национного совета по предпри-
нимательству при Воронежской 
городской думе. С момента соз-
дания Координационного совета 

проведено семь заседаний по во-
просу создания Советов по пред-
принимательству при районных 
управах города Воронежа.

В течение прошедшего 2007 
года депутатом Воронежской 
городской думы Виктором Черё-
мухиным проводилась огромная 
целенаправленная работа по всем 
направлениям, соответствующим 
обращениям и жалобам жителей 
5-го избирательного округа.

В приёмную депутата в минув-
шем году поступило около 100 
письменных обращений граждан, 
которые были тщательно рассмо-
трены для принятия соответствую-
щих решений.

Именно заявления граждан 
легли в основу планирования ра-
боты в 5-м избирательном округе. 
В значительной части обращений 
поднимались вопросы самого 
разнообразного характера, напри-
мер, связанные с неудовлетвори-
тельным состоянием жилищного 
фонда, кровли домов, состояние 
подъездов, дорог и тротуаров, не-
достаточным финансированием 
бюджетных учреждений, вопросы 
отопления и водоснабжения жи-
лищного фонда округа № 5.

Усилиями депутата Виктора 
Черёмухина в 2007 году проделана 
значительная работа по изме-
нению ситуации к лучшему. По 
предложению депутата Черёмухи-
на полностью отремонтированы 
кровли домов по ул. Ленинград-
ской, д. 134, Менделеева, д. 24 и 
д. 26. В ряде домов, таких как ул. 
Героев Стратосферы, д. 16, ул. Ге-
роев Стратосферы, д. 3, Ленинский 
проспект, д. 26/1, ул. Кулибина,  
д. 13б, из-за больших объёмов ра-
бот полностью завершить ремонт 
не удалось. Завершение их пла-
нируется в 2008 году. Была также 
продолжена практика реализации 
наказов избирателей. 

По инициативе депутата В. А. 
Черёмухина в 2007 году в допол-
нительное бюджетное финанси-
рование капитального и текущего 
ремонта включены учреждения 
образования избирательного окру-
га № 5, такие как МОУ СОШ  
№ 2, МОУ СОШ № 15, МОУ СОШ 
№ 33, МОУ СОШ № 67, МОУ 
гимназия им. Платонова, МОУ 
гимназия № 5, МДОУ № 7, МДОУ 
№ 27, МДОУ № 44, МДОУ № 56, 
МДОУ № 79, МДОУ № 179, МДОУ 
№ 192, МДОУ № 198. Существенно 
увеличено финансирование МДОУ 
№ 7, МДОУ № 27, МДОУ № 36, 
МДОУ № 56, МДОУ № 79, МДОУ 
№ 179, МДОУ № 192, школа ис-
кусств № 8.

Но не все, к сожалению, во-
просы по капитальному ремон-

ту жилищного фонда решены в 
минувшем году. Так, например, 
в нынешнем 2008 году депутату  
В.А. Черёмухину предстоит решить 
вопрос включения в план работы 
и финансирования капитального 
ремонта кровли дома № 30 по 
ул. Костромской, капитального 
ремонта системы отопления дома 
№ 26 по ул. Менделеева, настила 
тротуарной дорожки вдоль домов 
№№ 18-22 по ул. Ростовской про-
тяжённостью около 250 метров. 
В минувшем году под контролем 
депутата В. А. Черёмухина нахо-
дились работы по пуску отопления, 
замены разливов горячего водо-
снабжения. Эти работы были вы-
полнены до начала отопительного 
сезона. По просьбам избирателей 
депутату удалось решить вопрос 
ремонта подъездов домов: ул. 
Менделеева, д. 1, подъезд № 4, 
ул. Танеева, д. 6, подъезды № 2, 3, 
ул. Волжская, д. 11а, подъезд № 1, 
ул. Циолковского, д. 20, подъезд  
№ 4, ул. Циолковского, д. 11, подъ-
езд № 6, ул. Г.Стратосферы, д. 11, 
подъезд № 3, Ленинский проспект, 
д. 3, подъезды № 4, 6, Ленинский 
пр-т, д. 7, подъезд № 4, Ленинский 
пр-т, д. 20/1, подъезды № 1, 2, 
Ленинский пр-т, д. 22/1, подъезды  
№ 1, 6, ул. Пекинская, д. 25, подъ-
езд № 2 и т.д.

Одним из приоритетных на-
правлений работы депутата явля-
ется взаимодействие со школьны-
ми и дошкольными образователь-
ными учреждениями округа. Так, 
во время работы над принятием 
бюджета 2007 года по предложе-
нию Виктора Черёмухина каждая 
школа и детский сад получили 
значительную прибавку средств 
для проведения капитального 
ремонта. Поступившие в течение 
года в приёмную депутата об-
ращения педагогических коллек-
тивов, родительских комитетов, 
администраций образовательных 
учреждений были учтены при 
составлении сводного перечня 
наказов избирателей. В зависимо-
сти от нужд каждого конкретного 
учебного заведения была оказа-
на адресная помощь. Так, МОУ 
гимназия им. Платонова и МОУ 
гимназия № 5 получили новую 
ученическую мебель и оборудо-
вание для классов. В МОУ СОШ  
№ 2 прошли работы по капиталь-
ному ремонту школы, МОУ СОШ 
№ 15 осуществила частичную за-
мену наружного ограждения, МОУ 
СОШ № 33 получала финансовую 
помощь для ремонта и оборудова-
ния школьного музея.

Приоритетными центрами 
культуры были и остаются библио-
теки, которые также не остались 

без внимания депутата. Адресная 
помощь в ремонте и приобретении 
мебели была оказана библиотекам 
№№ 6, 29, 44, 42.

В соответствии с пожеланиями 
жителей округа проведена работа 
по уборке и реконструкции парка 
«Южный», которая проводилась 
в течение всего 2007 года. В част-
ности, был установлен современ-
ный детский спортивно-игровой 
комплекс. Во время месячника по 
благоустройству города организо-
ван субботник по уборке парка, 
в котором приняли участие ак-
тивные жители района, учащиеся 
соседних школ.

Депутатом Виктором Черёму-
хиным разработана программа 
возрождения памятных уголков и 
мест отдыха жителей Левого бере-
га. В ближайших планах – восста-
новление сквера на пересечении 
улиц Менделеева и Ростовской. 
Ежегодно проводится работа по 
благоустройству детской игровой 
площадки в районе остановки 
«Путилина» по ул. Новосибир-
ской. 

Помимо работ по благоустрой-
ству парков и скверов по просьбе 
избирателей округа установлены 
лавочки и другие элементы дет-
ского оборудования по адресам: 
ул. Лихачёва, д. 21, Ленинский 
проспект, д. 7/4, Набережная 
авиастроителей, д. 18, ул. Ленин-
градская, д. 136-136б, ул. Ново-
сибирская, д. 16.

Депутат Виктор Черемухин ра-
ботает в тесном контакте с руково-
дителями райДЕЗа, горДЕЗа. Так, 
например, после многочисленных 
обращений граждан по вопросам 
жилищно-коммунального хозяй-
ства в горДЕЗ было направлено 
предложение по формированию 
проекта плана капитального и теку-
щего ремонта домов округа № 5.

Следует отметить, что большая 
часть жалоб, поступающих в при-
ёмную депутата, – коллективные. 
На приём к депутату приходят 
люди с разными вопросами, и в 
каждом случае они находят вни-
мательное отношение к своим 
проблемам. Большое место в его 
работе занимает спонсорская по-
мощь. Так, были организованы 
бесплатные поездки в Задонский 
монастырь, посещение целебных 
источников, экскурсия в музей. 
Выделялись средства через управ-
ление здравоохранения админи-
страции Воронежской области для 
лечения детей-инвалидов.

Виктор Андреевич тесно кон-
тактирует с общественными ор-
ганизациями, занимаясь благоу-
стройством городских кварталов, 
детских игровых площадок.

Депутат А. А. Жуков ведет прием 
избирателей два раза в месяц: пер-
вый и третий вторник в городском 
Дворце культуры, в комнате № 119, 
с 15 до 18 часов. 

Александр Алексеевич Жуков 
избран депутатом Воронежской 
городской думы II созыва по 12-му 
избирательному округу и замести-
телем председателя Думы. Коор-
динирует деятельность комиссий 
по здравоохранению и экологии; 
по образованию и социальной 
поддержке населения; по тер-
риториальному общественному 
самоуправлению, законности, 
связям с общественностью и СМИ. 
Член комиссии по физической 
культуре, спорту и делам молодё-
жи. Александр Алексеевич при-
нимает активное участие в работе 
комиссий, отстаивая интересы 
своих избирателей.

Депутат Александр Жуков при-
нял активное участие в работе 
над бюджетом городского округа 
город Воронеж в 2007 году. В 
результате в городскую адресную 
инвестиционную программу вклю-
чено финансирование окончания 
строительства водовода (622 тыс. 
рублей) и проектирование на-
ружного освещения (1 миллион 
рублей) по ул. 9 Января в микро-
районе Подклетное Советского 
района. В раздел «Капитальный 
ремонт жилищного фонда» вклю-
чены работы по ремонту кровли в 
домах №№ 248, 256 по ул. 9 Янва-
ря, №№ 9, 15, 23, 34, 45, 52 по ул. 
Машиностроителей, №№ 64, 88 
по проспекту Труда, № 25 по ул. 
Газовой, № 55 по ул. Загородной, 
№ 9 по ул. Солнечной, № 45 по ул. 
Еремеева. Были запланированы 
работы по ремонту внутренних 
инженерных сетей дома № 41 по 
ул. Еремеева. Особое внимание 
уделялось теплоэнергетическому 
хозяйству, ремонту, реконструк-
ции сетей теплоснабжения, водо-
снабжения и канализации домов 
округа. Итогом совместной работы 
с администрацией города стало 
включение в бюджет 2007 года 
мероприятий по реконструкции 
котельной дома № 21 по ул. Тор-
педо, реконструкции системы 
теплоснабжения дома № 1 по пер. 
Аннинскому, проектированию 
переключения теплосетей дома  
№ 2 по ул. Солнечной, проектиро-
ванию переключения электросетей 
и переключению канализации 
дома № 73 по проспекту Труда, 
ремонту канализационных линий 
по ул. Краснодонской, ремонту 
дорожного покрытия по ул. 45-й 
Стрелковой дивизии. 

В соответствии с наказами 
избирателей в бюджете 2007 года 
было предусмотрено финанси-
рование проведения ремонтных 
работ в общежитиях №№ 272, 
276, 278 по ул. 9 Января, установ-
ка 25 детских игровых площадок 
на общую сумму 1  млн. 125 тыс. 
руб. во дворах домов по улицам  
9 Января, 45-й Стрелковой диви-
зии, Антонова-Овсеенко, Жем-
чужной, Керамической, Красных 
Зорь, Машиностроителей, Сол-
нечной, проспекту Труда. 

В результате сотрудничества с 
управлением образования города 
финансирование капитального ре-
монта и общестроительных работ 
в муниципальных общеобразова-
тельных учреждениях и детских 
садах, расположенных в 12-м из-
бирательном округе, максимально 
приближено к реальной потребно-
сти в денежных средствах. 

Что касается строительства по-
ликлиники по ул. Машинострои-

телей, «Городская поликлиника  
№ 11» на 380 посещений в смену, в 
бюджете 2007 года на это было за-
планировано 2 миллиона 500 тысяч 
рублей. Велась активная работа по 
включению данной поликлиники 
в федеральную и областную адрес-
ные инвестиционные программы 
капитального строительства на 
2008-2010 годы. В результате чего, 
согласно представленной Главным 
управлением здравоохранения 
Воронежской области официаль-
ной информации, строительство 
поликлиники внесено в сводную 
бюджетную заявку от Воронеж-
ской области на финансирование 
объектов здравоохранения по фе-
деральной адресной инвестицион-
ной программе в 2008-2010 годах. 
Администрация Воронежской 
области рассматривает возмож-
ность предоставления субсидии 
из областного бюджета городу 
Воронежу в размере около 31 мил-
лиона рублей на финансирование 
строительства поликлиники в 
2008-2010 годах. 

В рамках проекта муниципаль-
ной целевой программы «Развитие 
муниципального здравоохранения 
городского округа город Воронеж 
на 2008-2013 годы» предусматри-
вается финансирование дальней-
шего строительства поликлиники 
с выделением в 2008-2013 годах 
283 миллионов 263 тысяч рублей, 
проектирование и строительство 
подстанции Скорой медицинской 
помощи Коминтерновского райо-
на, на что планируется затратить 15 
миллионов рублей.

Немало усилий прикладывает 
Александр Жуков в разработ-
ке бюджета 2008 года, следует 
сказать, что совместно со струк-
турными подразделениями ад-
министрации города Александр 
Алексеевич Жуков участвовал в 
формировании проекта плана 
капитального ремонта жилого 
фонда на 2008 год. Поданы пред-
ложения в комитет жилищно-
коммунального хозяйства Де-
партамента развития городско-
го хозяйства, муниципальное 
учреждение «Городская дирекция 
единого заказчика ЖКХ», муни-
ципальное учреждение «РайДЕЗ 
ЖКХ Коминтерновского района» 
о включении домов 12-го избира-
тельного округа в план проведе-
ния комплексного капитального 
ремонта, капитального ремонта 
кровли, внутренних инженерных 
коммуникаций, теплоэнергетики, 
а в дальнейшем будут определе-
ны дома для внесения в бюджет. 
Велась планомерная работа по 
пообъектному распределению 

ассигнований на капитальный ре-
монт учреждений образования. 

Помимо прочего, на Алексан-
дра Жукова возложен контроль 
за исполнением постановлений 
Воронежской городской думы. 
Это вопросы здравоохранения 
и экологии, образования и со-
циальной поддержки населения, 
территориального общественного 
самоуправления, законности и 
средств массовой информации. 
В частности, решения о создании 
муниципальных дошкольных 
образовательных учреждений 
(детских садов), муниципальных 
общеобразовательных учреждений 
дополнительного образования 
детей – детско-юношеских спор-
тивных школ, о финансировании 
питания детей и подростков в 
муниципальных общеобразова-
тельных учреждениях. Всего на 
контроле исполнения находилось 
38 документов. На профильных 
комиссиях городской думы заслу-
шивались выступления представи-
телей администрации города о ходе 
решения данных вопросов. 

Депутат Жуков входит в состав 
городского совета по делам ино-
странных учащихся, городской 
межведомственной комиссии по 
профилактике правонарушений 
на территории городского округа, 
рабочей группы по подготовке к 
реализации Федерального закона 
от 6.10.2003 г. № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного 
самоуправления в Российской 
Федерации», временной депутат-
ской комиссии по рассмотрению 
ситуации в МУП «Центральный 
рынок».

Одним из итогов работы Алек-
сандра Жукова в городской меж-
ведомственной комиссии по про-
филактике правонарушений стало 
принятие 27 декабря 2007 года 
на сессии городской думы муни-
ципальной целевой программы 
«Профилактика правонарушений 
на территории городского окру-
га город Воронеж на 2008-2010 
гг.». Среди нормативно-правовых 
шагов по реализации програм-
мы предусматривается введение 
должностей инспекторов по делам 
несовершеннолетних в образова-
тельных учреждениях города.

Разработаны и представлены 
в Контрольно-счётную палату 
городского округа г. Воронеж пред-
ложения по проведению контроль-
ных мероприятий для включения в 
план работы палаты на 2008 г. 

Александром Жуковым изуча-
лась ситуация с вывозом круп-
ногабаритного мусора по городу 
в целом, и Коминтерновскому 

району в частности, и благодаря 
участию депутата принят ряд не-
отложных мер по решению этой 
проблемы. 

Решался вопрос погашения 
задолженности бюджета города 
по межтарифной разнице перед 
товариществом собственников 
жилья «Берёзка».

Сотрудничая с Воронежским 
институтом высоких техноло-
гий, Александр Жуков оказывал 
помощь вузу в реализации про-
граммы «Молодёжная школа пред-
принимательства», цель которой – 
содействие интеграции молодёжи 
в предпринимательский сектор и 
поддержка молодых специалистов 
в преодолении трудностей на этапе 
становления малых предприятий.

В рамках исполнения Феде-
рального закона РФ № 131 от 
22.08.2004 г. «О переводе специа-
лизированной помощи на уровень 
субъекта федерации» изучался 
вопрос закрытия гематологиче-
ского отделения муниципального 
учреждения здравоохранения 
«Городская клиническая больни-
ца № 3». Совместно с Главным 
управлением здравоохранения 
Воронежской области и Управле-
нием здравоохранения админи-
страции г. Воронежа разработаны 
и проведены мероприятия по 
недопущению снижения качества 
обследования и лечения боль-
ных гематологического профиля 
города и области. В результате 
качество оказания специализиро-
ванной гематологической помощи 
больным городского округа улуч-
шено. Врачи имеют возможность 
использовать в лечении больных 
высокотехнологическое оборудо-
вание лечебно-диагностической 
базы. 

Согласно своим обязанностям, 
Александр Жуков отвечает за 
международные связи городской 
думы. В течение 2007 г. усилия-
ми депутата создаются условия 
для развития сотрудничества в 
области культуры, образования, 
промышленности, строительства и 
здравоохранения между городами 
Воронеж и Лейпциг, другими горо-
дами и землями Германии. В марте 
по приглашению городской думы 
Воронеж посетила делегация Бун-
дестага в составе представителей 
комитета по связям Европейского 
Союза с Россией и Восточной 
Европой. Помимо встреч в Думе, 
делегация побывала на приёме у 
главы города, где обсуждались во-
просы инвестиций в программу по 
восстановлению городского обще-
ственного транспорта, в частности, 
по поставке новых троллейбусов. 
Мэр выразил заинтересованность 
условиями, на которых немецкая 
сторона может войти в проект 
по возрождению троллейбусного 

парка. Особое внимание было 
уделено проблемам сбора, транс-
портировки и переработки мусора. 
Администрация города высказала 
пожелания получить конкретный 
проект и условия сотрудничества 
в сфере переработки отходов. 
Немецкая сторона передала пред-
ложения по приобретению и ока-
занию помощи в монтаже мусоро-
перерабатывающего завода. 

Развитие и укрепление эконо-
мических связей между Воронежем 
и другими городами, в том числе и 
за рубежом, даёт возможность при-
влекать значительные финансовые 
средства в виде инвестиций.

Не менее активную работу про-
водит Александр Жуков и в своем 
избирательном округе. В 2007 году 
на приём к Александру Жукову 
пришли 614 человек, поступило 
987 письменных обращений. А 
для тех, кому необходима бесплат-
ная юридическая консультация 
или помощь, три раза в неделю в 
школах 12-го округа ведёт приём 
юрист.

 С самого начала депутатской 
деятельности основной целью 
Александр Жуков определил ра-
боту на благо родного округа. 
Он наметил для себя несколько 
направлений деятельности, по ко-
торым за все эти годы достигнуто 
немало успехов.

 Первое направление работы 
депутата – благоустройство терри-
тории округа, который располага-
ется в одном из старейших районов 
города, Коминтерновском, что 
и определяет круг характерных 
для него проблем. В большинстве 
своем вопросы, требующие пер-
воочередного решения, связаны 
с состоянием жилищного фонда, 
дорог, водопроводных и канали-
зационных сетей.

В частности, благодаря участию 
Александра Жукова сделан ремонт 
протекающей кровли в домах по 
ул. 9 Января и Торпедо, вывезен 
мусор с контейнерной площадки 
у домов №№ 130-132 (ул. 9 Ян-
варя), благоустроена территория 
дома № 31 по ул. Керамической, 
отремонтированы слуховые окна 
и произведён ремонт ступеней в 
доме № 34 по ул. Машинострои-
телей, восстановлено асфальтовое 
покрытие внутриквартального 
проезда во дворе дома № 152 по ул. 
9 Января, остеклены окна в подъ-
езде дома № 182 по ул. 9 Января, 
установлена дверь в подвал дома 
№ 13а по ул. Торпедо, в том же 
доме возобновлена подача горячей 
воды, произведены работы по за-
мене и прочистке труб в доме № 51 
по ул. Машиностроителей, ежеме-
сячно финансировалась работа по 
уборке зоны отдыха в районе домов 
№№ 262/2, 262/3, 264, 264а по ул. 
9 Января, оборудованы места для 
отдыха детей в 9 дворах округа, а 
детские площадки, обустроенные 
в прежние годы, отремонтирова-
ны, спилены аварийные деревья в 
переулке Партизанском.

 Следующее направление дея-
тельности депутата – работа со 
школами и детскими дошколь-
ными учреждениями. Стоит от-
метить, что Александр Жуков уде-
ляет большое внимание проблемам 
образования и патриотического 
воспитания молодежи. Если рань-
ше тесное сотрудничество рас-
пространялось лишь на учебные 
заведения, имеющиеся в округе, 
по которому избирался Жуков, то в 
настоящее время эти границы зна-
чительно расширились и охватили 
школы практически всех районов 
города.

 Уже несколько лет подряд при 
поддержке Александра Жукова 
организуются следующие меро-
приятия с участием воронежских 
школьников: в сентябре – шахмат-
ный турнир, посвященный памяти 
нашего земляка Андрея Чуносова, 
погибшего в Афганистане; в ноябре 
– соревнования по многоборью, 
носящие имя капитана милиции 
Виктора Буданцева, не вернувше-
гося из Чечни; в декабре – турнир 
по волейболу памяти Героя России 
Олега Ключникова; в январе – 
турнир по мини-футболу в честь 
сотрудника муниципального полка 
милиции ГУВД Воронежской обла-
сти, Героя России Сергея Аникина, 
также погибшего в Чеченской Ре-
спублике; в феврале – состязания 
по пятиборью имени Виктора 
Воронцова, чья жизнь трагически 
оборвалась в Дагестане.

 Помимо прочего, Александр 
Жуков ежегодно чествует препо-
давательские коллективы в День 
учителя, поздравляет первокласс-
ников с 1 сентября, выпускников 
– с окончанием школы, оказывает 
помощь в проведении математиче-
ской олимпиады для старшекласс-
ников, творческих конкурсов для 
юношей и девушек («Рыцарский 
турнир» и «Королева весны»).

Немалый интерес депутат про-
являет и к социальному направ-
лению своей работы. Александр 
Жуков помогает многодетным 
семьям, одиноким матерям, пен-
сионерам, инвалидам, детям из 
неблагополучных семей, а также 
больницам, интернатам, домам 
престарелых. Малообеспеченные 
воронежцы и многодетные семьи, 
а также Традиционная гимназия 
во имя святителя Митрофана 
Воронежского и Михайловский 
кадетский корпус каждую осень 
обеспечиваются запасом продук-
тов на зиму. Дети из малоимущих 
семей ежегодно получают от депу-
тата осеннюю и зимнюю одежду 
и обувь.

Вниманием депутата окружены 
и ветераны Великой Отечествен-
ной войны, инвалиды и пенсио-
неры. Для 500 человек оформлена 
бесплатная подписка на газету 
«Воронежская неделя», а 15 ак-
тивистов ветеранского движения 
Коминтерновского района под-
писаны на газету «Коммуна». Ко 
Дню Победы для ветеранов завода 
«Полюс» каждый год организуется 
торжество с праздничным столом 
и подарками.

Регулярно оказывается помощь 
Дому ребёнка на ул. Ленинград-
ской, пансионату для инвалидов 
и участников войны (ул. Лесная), 
Вязноватовскому пансионату для 
престарелых, Мировскому дет-
скому дому (Панинский район, 
станция Перелешино), интернату 
№ 1 (ул. Острогожская), интернату 
№ 2 (ул. Космонавтов), интернату 
№ 9 (ул. Переверткина), Задонско-
му монастырю, Рамонскому дому 
престарелых, Аннинской спец-
школе и другим организациям.

К новогодним праздникам 
закуплено 1 700 сладких подар-
ков, которые получили дети из 
малообеспеченных семей, пригла-
шенные в городской Дворец куль-
туры на благотворительную ёлку, а 
также воспитанники православной 
гимназии, реабилитационного 
центра для несовершеннолетних 
«Радуга», маленькие пациенты 
областной детской больницы, 
областной офтальмологической 
клиники, центра для детей с огра-
ниченными возможностями «Па-
рус надежды» и т.д. 

Телефон общественной приемной 
депутата: (4732) 91-43-60.

Николай Черников – заме-
ститель председателя постоянной 
комиссии Воронежской городской 
думы по физической культуре, 
спорту и делам молодежи, член по-
стоянной комиссии по жилищно-
коммунальному хозяйству и бла-
гоустройству.

В течение 2007 года на 9 засе-
даниях комиссии по физкультуре, 
спорту и делам молодежи были 
рассмотрены 15 вопросов. 

По предложению депутата Чер-
никова в муниципальную целевую 
программу «Развитие физической 
культуры и спорта в городском 
округе г. Воронеж на 2008-2011» 
было внесено строительство спор-
тивного комплекса на территории 
МОУ МОК № 2 (ул. Шендрикова, 
7) в Советском районе. 

Из бюджета городского округа 
г. Воронежа финансируется прове-
дение спортивных городских меро-
приятий для детей и молодежи.

Николай Алексеевич прини-
мает активное участие в работе по 
включению в бюджет города фи-
нансирования работ по капиталь-
ному ремонту и благоустройству 
объектов ЖКХ, детских общеоб-
разовательных учреждений, а так 
же других объектов социальной 
сферы по заявкам избирателей.

После принятия бюджета было 
необходимо проконтролировать, 
куда и когда уйдут выделенные 
средства. В 2007 году на капиталь-
ный ремонт детских садов и школ 
по округу было израсходовано 
более 5 млн. рублей, на сферу ЖКХ 
выделено более 4 млн. рублей. Бла-
годаря усилиям Николая Чернико-
ва за счет средств городского бюд-
жета в 2007 г. удалось завершить 
ремонт кровли по следующим 
адресам: ул. Южно-Моравская, 
д. 20, ул. Южно-Моравская, д. 28, 
ул. Путиловская, д. 11, бульвар Фе-
стивальный, д. 19а. Начат ремонт 
кровли дома № 3 по ул. Перхо-
ровича, который будет завершен 
в 2008 г. Выделены бюджетные 
средства на проведение ремонта 
коммуникационных систем холод-
ного и горячего водоснабжения в 
подвале дома № 21 по ул. Олеко 
Дундича. 

В течение 2007 года Н.А. Чер-
ников плановую работу на за-
седаниях постоянных комиссий 
сочетал с работой в округе. Одной 
из важных составляющих депу-
татской деятельности является 
работа с обращениями, жалобами, 
просьбами избирателей. В 2007 
году зарегистрировано 113 обраще-
ний жителей округа. Для решения 
насущных проблем избирателей и 
выполнения их наказов депутатам 
городской думы выделено по 2 
млн. рублей. При более детальном 
рассмотрении каждого обраще-
ния, поступившего в приемную 
Н. Черникова, принималось ре-
шение о включении в «Сводный 
перечень наказов» самых сложных 
объектов.

В соответствии с наказами 
избирателей за счет средств депу-
татского фонда был произведен 
ремонт подъездов по следующим 
адресам: ул. Путиловская, д. 1 – 
подъезды № 1 и №2, пр. Патрио-
тов, д. 30 – подъезды № 2 и №4, 
произведен косметический ремонт 
козырьков подъездов дома № 14 ул. 
Краснозвездной.

 Порядка 500 тыс. рублей из 
депутатского фонда было направ-
лено на освоение для учреждений 
дошкольного образования округа. 
На приобретение оборудования 
МДОУ № 129 выделено 85 тыс. 
руб., МДОУ № 122 – 65 тыс. руб., 
МДОУ № 123 – 85 тыс. руб., МДОУ 
№ 145 – 70 тыс. руб., МДОУ № 169 
– 60 тыс. руб., МДОУ № 137 – 60 
тыс. руб. 

К празднику День учителя по 
ходатайству депутата Черникова 
работа лучших педагогов школ 
округа отмечена почетными гра-
мотами Воронежской городской 
думы и премией. Также в День 
учителя Николай Алексеевич по-
здравил все коллективы детских 
садов с праздником и преподнес 
для праздничного стола традици-
онное шампанское и конфеты.

По предложению депутата были 
вручены грамоты с материальной 
премией председателям уличных 
комитетов пос. «Юго-Западный» 
в связи с 50-летием образования 
поселка.

 Не остались без внимания и 
учебные учреждения. Несмотря на 
то, что на текущий ремонт каждый 
год из бюджета выделяются сред-
ства, их все равно не хватает на 
решение всех проблем. Поэтому 
школы округа по-разному распо-
рядились денежными средствами, 
выделенными Н. А. Черниковым 
из депутатского фонда. 

В МОУ СОШ № 72 и родители, 
и школьники очень радовались 
новому игровому оборудованию, 
установленному на близлежащей 
территории. А также приобретен-
ной новой мебели для кабинетов, 
линолеуму, жалюзи и многим дру-
гим необходимым вещам, которые 
располагают к более приятной и 
комфортной обстановке. При по-
мощи депутата к 1 сентября школе 
№ 72 было подарено многофунк-
циональное устройство: принтер-
сканер-копировальный аппарат 

для улучшения учебного процесса 
и облегчения труда педагогическо-
го коллектива.

МОУ СОШ № 83 на 80 тыс. руб. 
приобретено напольное покрытие, 
МОУ МОК № 2 выделено 90 тыс. 
руб., гимназии № 6 – 50 тыс. руб. 
на приобретение оборудования для 
учебных классов.

Нельзя упускать из внимания и 
помощь культурной сфере, пред-
ставленной в округе. В прошедшем 
году все библиотеки (МУК ЦБС 
библиотеки № 15, № 27, № 41) 
были оснащены компьютерной 
техникой на 150 тыс. руб., и это на-
много облегчило процесс работы 
библиотекарей с читателями. 

 Не забывает Николай Черни-
ков и о досуге жителей округа: для 
сельского клуба пос. Первомай-
ский было выделено 20 тыс. руб. на 
новогодние костюмы Деда Мороза 
и Снегурочки, а также 10 тыс. руб. 
для приобретения строительного 
материала.

Каждый год в парке «Танаис» 
Советского р-на проводятся на-
родные гуляния, посвященные 
проводам зимы. С помощью де-
путата на празднике «Масленица» 
жители могли поучаствовать в 
конкурсах и получить не только 
радость общения друг с другом, 
но и ценные призы, и подарки для 
взрослых и детей! И попробовать 
горячие блины со сметаной, в духе 
лучших русских традиций!

Николай Черников, являясь 
членом фракции «Единая Россия», 
смог добиться дополнительного 
ремонта пяти подъездов и уста-
новки 43 лавочек около домов 
округа по обращениям пожилых 
людей, которым теперь будет где 
отдохнуть в теплое время года и 
обсудить свои насущные дела.

По обращениям жителей окру-
га были проведены следующие 
мероприятия по благоустройству: 
ремонт столов и лавочек во дворе 
дома 15 а по бульвару Фести-
вальному, выделена краска для 
покраски козырьков дома № 1 и 
№ 7 по ул. Путиловской. Лифты, 
находящиеся в подъездах этих 
домов, оставались в очень плохом 
состоянии, но после обращения 
депутата Черникова в филиал Ка-
рачаровского механического заво-
да они были отремонтированы.

 Для жителей с ограниченной 
трудоспособностью была проведе-
на бесплатная подписка на газету 
«Здравствуй».

На приобретение спортивно-
го оборудования для велобазы 
«СДЮШОР – 8» в Советском 
р-не (ул. Краснозвездная, 8), где 
занимается более 100 подростков, 
распределены денежные средства 
- 100 тыс. руб.

Но не только спортивные сек-
ции интересуют подрастающее 
поколение, очень активно дети по-
сещают детско-юношеский Центр 
(ул. Южно-Моравская, 8), где они 
могут узнать много нового. По-
даренная компьютерная техника 
поможет им в этом! Дому детского 
творчества (ул. О. Дундича, д. 23, д. 
25) в конце года дополнительно из 
бюджета по ходатайству Николая 
Алексеевича были выделены по-
рядка 200 тыс. руб. на приобрете-
ние оборудования и материала для 
помощи в организации творческо-
педагогической деятельности.

Что касается планов на 2008 
год, то в первую очередь, как счи-
тает депутат Николай Черников, 
необходимо включить в проект 
бюджета на 2008 год следующие 
объекты: капитальный ремонт 
кровли – д. 13 по ул. Комарова, 
д. 10 по ул. Антокольского, д. 11 
по ул. Южно-Моравской; ремонт 
системы канализации – д. 1а 
по б.Фестивальному, д. 7 по ул. 
Путиловской; ремонт системы 
отопления – д. 30 по ул. Южно-
Моравской, д. 17 по ул. Пути-
ловской.

Значительную часть террито-
рии округа № 11 занимает частный 
сектор, поэтому так же необходимо 
запланировать на 2008 год средства 
на благоустройство улиц и дворо-
вых территорий, ремонт дорог.

 Очень важно не оставить без 
внимания и досуг самых малень-
ких жителей округа, которые с 
радостью восприняли установку 
и открытие детской площадки во 
дворе домов № 74 и № 72 по ул. 
Южно-Моравской.

Оказано содействие в решении 
множества отдельных вопросов, 
которые очень важны для каждого, 
кто обратился к депутату.

Отчёт
о работе в 2007 году депутата 
Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного 
округа №11
ЧерникоВа николая алексеевича

отчёты предоставлены информационно-аналитическим отделом Воронежской городской думы.

Отчёт
о работе в 2007 году
заместителя председателя 
Воронежской городской думы, 
депутата по двухмандатному 
избирательному округу № 12
ЖукоВа александра алексеевича

Отчёт
о работе в 2007 году депутата 
Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного 
округа № 5, заместителя председателя 
постоянной комиссии по транспорту, 
промышленности, связи и развитию 
малого, среднего бизнеса, торговли  
и платных услуг 
ЧерЁмухина Виктора андреевича
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Побывав на ней, легко убе-
диться, что очень искренними 
были сказанные на открытии 
экспозиции слова руководи-
теля Управления культуры и 
туризма области Ивана Образ-
цова: «У нас есть что показать 
и чем гордиться. Воронежская 
художественная школа нахо-
дится сейчас на подъёме».  

- Что меня порадовало – в 
последнее время из искусства 
уходит тенденция к беспред-
метности, смещению цен-
ностей…, - заметил ректор 
ВГАСУ Игорь Суровцев. – В 
этом зале мы видим то вечное, 
радостное, что прежде видели 
у Бучкури, Киселёвой… 

Звучала на открытии точка 
зрения, что картины молодых 
живописцев и вовсе продол-
жают традиции «соцреализ-
ма». Однако соцреализм был 
явлением мертвенным и мерт-
вящим, он изображал мир, в 
котором даже человеческие 
страдания подавались «жиз-
неутверждающе», и слишком 
уж часто этот казённый «опти-
мизм в творчестве» попахивал 
банальным стремлением ху-
дожника к карьерному росту. 
Если кто и продолжает ту ли-
нию, то скорее какие-нибудь 
фотографы глянцевых журна-
лов. В зале же на Пушкинской 
мы видим работы авторов, 

которые молоды и живо инте-
ресуются окружающим миром, 
как он есть. Мир вокруг ещё не 
стал привычным для них и еже-
дневно преподносит приятные 
сюрпризы, вдохновляющие на 
творчество. Художникам про-
сто понравились когда-то эти 
зимние цветы и эти тыквы, 
эта заснеженная церковь и 

перешёптывающиеся о чём-то 
деревенские старушки. 

Если типичный художник-
соцреалист изображал пре-
красную девушку, то очень 
чувствовалось, что девушка 
эта – не только красавица, но 
и «комсомолка, спортсменка». 
К счастью, молодым творцам 
плевать на идеологическую со-

ставляющую, и красота вполне 
может оказаться единственным 
стимулом для вдохновения. 
При этом молодость излучает 
едва ли не каждая работа. То 
ли краски у этих художников 
ярче, то ли просто глаз ещё не 
замылен… 

Дипломами всероссийской 
выставки «Молодость – Рос-
сии» были награждены трое 
воронежских художников. 
Вручение наград состоялось 
в зале на Пушкинской. Пре-
подаватель художественного 
училища Ирина Токарева, ав-
тор трогательной картины «На 
ковре-самолёте» (на которой 
изображены дети, в компании 
с кошкой, уплетающие моро-
женое) отмечена за высокий 
художественный и профес-
сиональный уровень. «Портрет 
Веры» Елены Кораблиной, 
преподавателя ВГАСУ, - за 
глубину образного решения. 
А выпускница Воронежского 
художественного училища 
Наталья Фурсова, создавшая 
полотно «За святую Русь», свой 
диплом получила за раскрытие 
темы любви к Родине. 

Виталий ЧерникоВ. 

Вернисаж 

Излучая молодость 

Состоявшаяся в Саратове Межрегиональная художе-
ственная выставка «Молодость – России» собрала 270 
авторов из 22 регионов. При поддержке Управления 
культуры и туризма Воронежской области приняли в 
ней участие и 17 живописцев, графиков, плакатистов из 
Воронежа. В список попали выпускники и студенты Во-
ронежского художественного училища, государственной 
академии искусств, государственного архитектурно-
строительного университета. Членов Союза художников 
среди них оказалось всего четверо. 
А на днях и у нас появилась возможность увидеть работы 
земляков – новая выставка открылась в зале на улице 
Пушкинской. 
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Елена Кораблина (слева). Ирина Токарева.

Ирина Токарева  -  «На ковре-самолете».

За творчеством Анатолия Никифорова слежу очень 
внимательно. Так получилось, что к литературной 
работе подтолкнул его именно я. Полковник КГБ в 
отставке, почетный сотрудник органов безопасности, 
проработавший в них четыре десятка лет, он распола-
гает таким количеством интересных фактов, что было 
бы просто неразумно не рассказать о них читателям. 
Сегодня Анатолий Кириллович – автор шести книг, 
лауреат конкурсов Воронежского отделения Союза 
журналистов России и администрации области в номи-
нации «Духовность и патриотизм». А впрочем, читате-
лям «Коммуны» это имя хорошо знакомо: Никифоров 
периодически публикует на ее страницах свои статьи 
по злободневным проблемам современности.

Не стану лука-
вить: его седьмую  
книгу (называется 
она «Поединок») 
я открывал с не-
которой опаской. 
Прежние его про-
изведения силь-
ны, прежде всего, 
своей мемуарно-
документальной 
с т о р о н о й .  Н о 
о с н о в н у ю  ч а с т ь 
новой книги зани-
мает произведение 
художественное. К 
тому же его жанр 
Анатолий Ники-
форов определил 
как «детективная 
повесть», а лично 
я к большинству 
произведений по-
добного рода отношусь с большим недоверием и сомнением. 
Они, как правило, легковесны и ничего не дают ни уму, ни 
сердцу. Думаю, что автор недооценил сам себя, отнеся свое 
произведение к такому жанру. Строго говоря, детектив – это 
произведение, изображающее расследование преступления. 
У Никифорова же речь идет не столько о расследовании, 
сколько о борьбе интеллектов двух спецслужб – КГБ и за-
падногерманской разведки (БНД). По некоторым приметам 
можно, с большой долей вероятности, предположить, что в 
основу повести положена все та же документальная основа. 

Книга написана к 90-летию органов безопасности России и 
направлена на пропаганду лучших традиций КГБ. Автор рас-
сказывает об одной из многочисленных успешных операций 
КГБ в период «холодной войны». Эта операция начинается 
с тщательно разработанной западногерманской разведкой 
и весьма заманчивой для нашей страны легенды о наличии 
у бывшей советской гражданки, живущей в ФРГ, серьезных 
научных трудов по химии, автором которых является ее по-
койный муж. Эти труды их нынешняя хозяйка хочет передать 
в распоряжение нашей страны через своего брата. Перед 
органами встала нелегкая задача: разгадать, действует ли 
сестра, «руководствуясь ностальгически-патриотическими 
чувствами, или за ее спиной стоит разведка». 

«Подбросив» КГБ эту привлекательную легенду, БНД 
пытается организовать побег брата, работающего на особоре-
жимном объекте, на Запад. Понятно, что брат, говоря языком 
разведчиков, – «крупный секретоноситель». Но, несмотря 
на это, КГБ вводит его в затеянную противником игру и, 
разгадывая шаг за шагом коварный замысел, срывает планы 
БНД. При этом на заключительном этапе операции западно-
германская разведка несет ощутимый для нее моральный и 
политический урон.

Автор убедительно показывает, что «противоборство между 
враждующими разведками – это война умов, и побеждают в 
ней интеллектуалы».  

Интересны в книге многие авторские отступления, в ко-
торых А. Никифоров по ходу повествования делится своими 
взглядами на отдельные исторические моменты,¸ искаженно 
представляемые сегодня иными предвзятыми средствами мас-
совой информации. Вот, к примеру, вопрос о военной мощи 
СССР. Чем была эта мощь – благом или злом? «В наши дни, 
– пишет А. Никифоров, – многие не ангажированные и не 
потерявшие совесть политологи делают обоснованный вывод, 
что военная мощь Советского Союза в те годы обеспечивала 
баланс сил на международной арене, что было решающим 
фактором сохранения мира на земле и предотвращения тре-
тьей мировой войны. Мировой общественностью значение 
этого фактора пока еще полностью не оценено».

Автор развенчивает тех наших соотечественников, кто, 
оказавшись на Западе, не мучается мыслями о Родине, будучи 
уверенным, что она там, «где лучше живется, а всякие иные 
суждения – это пропагандистский партийно-комсомольский 
бред, сознательно уводящий народ от трудностей». При этом 
А. Никифоров решительно отмежевывается от формализма 
и начетничества, при котором «за тебя уже все продумали и 
решили, а тебе оставалось только принимать за веру и чистую 
монету». 

В повести хорошо показана исключительная роль спец-
служб в решении сложных политических вопросов. Автор 
приводит показательный исторический пример. Один из со-
ратников Гитлера, проходивший в качестве обвиняемого на 
Нюрнбергском процессе, обвинил в поражении Германии во 
второй мировой войне свою разведку, которая, по его словам, 
дезинформировала фюрера и его окружение. Но намеренной 
дезинформации не было. Просто, опираясь на мнение людей, 
недовольных советской властью, немецкие разведчики «гнали 
наверх» сведения о стратегическом потенциале СССР и по-
ложении дел в стране, предрекая ее неминуемый развал после 
начала военных действий. Массового патриотизма народа, 
поднявшегося на борьбу с захватчиками, они не могли себе 
даже представить.

Автор ненавязчиво наводит читателя на мысль о том, 
что один из серьезных факторов силы любого государства 
– крепкие органы государственной безопасности. В нашей 
стране за последние годы на эти органы вылито немало гря-
зи, вокруг них возникло множество мистификаций. Они не 
раз подвергались неразумному реформированию. Бывший 
директор ФСБ Сергей Степашин образно назвал это «тремя 
кастрациями КГБ». Создалась странная ситуация. С одной 
стороны, общество в целом и каждый из нас в отдельности 
хотели бы жить спокойно, не опасаясь, чтобы в подъездах или 
на автобусных остановках взрывались бомбы и гибли люди. С 
другой же стороны, это общество рубит сук, на котором сидит, 
шельмуя тех, кто борется с терроризмом.    

Книга А. Никифорова не лишена недостатков. Некоторые 
монологи и авторские отступления слишком затянуты. Порой 
автор злоупотребляет словесными оборотами, характерными 
лишь для профессионального круга работников безопасности, 
но не соответствующими нормам литературного языка. Но 
это не снижает общего впечатления от произведения. Оно 
будет очень полезным для тех, кто хочет глубже вникнуть в не 
такое уж далекое прошлое нашей страны, оценить его своим 
собственным умом, а не под навязчивым влиянием всевоз-
можных псевдоисториков и падких на сенсации журналистов, 
не обремененных совестью.

евгений ноВиЧиХин.

Книжная полКа

Борьба  
интеллектов

ВЕСТИ

Трусость всегда 
считалась пороком

Век прожит!
Бабушка Клава из Верх-

него Мамона, Клавдия Ива-
новна Калинина, теперь 
знает, что прожить сто лет 
стоит. Стоит даже для того, 
чтобы придать людям веру 
в долголетие. Крестьянка 
всю жизнь в трудах была, 
диет специальных не при-
держивалась. Раз на Дону 
живет, то любила рыбу. И  
«старалась никогда и ни с 
кем не ругаться». Дважды 
хоронила мужа, с фронта по 
ошибке прислали похорон-
ку на бойца. Славные сыны 
выросли, внуки, правнуки. 
Родные и близкие, одно-
сельчане тепло поздра вили 
долгожительницу с памят-
ными именинами.

Не сама  
машина ходит

59 курсантов в Кантеми-
ровском сельском проф-
техучилище учатся «на 
тракториста-машиниста». 
Маловато. А в том виновато 
и государство, кинувшее 
такие же кузницы рабочих 
кадров на самовыживание. 
Скажем, самому «новому» 
трактору здесь уже 20 лет. 
Но ребята выходят из стен 
училища классными специ-
алистами. Стать таковыми 
им помогают и в соседнем 
сельхозпредприятии «Про-
движение», в котором мож-
но «пощупать и оседлать» 
лучшую отечественную и 
зарубежную сельскохозяй-
ственную технику.

Сосновый бор 
на пепелище

Прошлым летом не 
обошли стороной пожары 
сосновый лес у Павловска. 
Рабочие здешнего лесхоза к 
весне расчистили пепелища 
и сейчас заняты посадкой 
соснового бора. Нарезают 
борозды-траншеи, выса-
живают двухлетние сеянцы. 
Помогает им молодежь из 
профтехлицея-52.

Петр ЧАЛЫй, 
соб. корр. «коммуны».

(Окончание. Начало на 1-й стр.)

Потом служил в Туркестанском во-
енном округе, в Термезе. Знаменитое 
место: самой южной точкой тогда счи-
талась Южная Кушка, а самой жаркой 
– Термез. Тоже своего рода проверка 
на выживание, но зато практически 
каждый из молодых офицеров имел 
отдельную комнату в общежитии. А 
я, поскольку уже был женат, получил 
однокомнатную квартиру. Хотя, это же 
граница, на первом месте служба была, 
даже для семьи.

- Довелось поездить по гарнизонам?
- В группе советских войск в Герма-

нии пять лет командовал ротой, затем 
был начальником штаба батальона, 
комбатом. Заменился в Закавказье. 
Командовал батальоном в Нахиче-
ванской дивизии - граница с Ираном, 
жара, может, полегче, чем в Термезе, 
но очень похоже.

Принял решение поступать в 
академию имени Фрунзе. Препода-
вателями были участники Великой 
Отечественной войны, все с боевым 
опытом, но самое главное - старшее 
поколение никогда не бросало нас, 
молодых, из виду. Когда выезжали на 
полевые занятия, комбат – суровый 
и жесткий по жизни подполковник 
- всегда спрашивал: «Бутерброды 
взяли, пацаны? А то послужите с 
моё – загнетесь». Кстати, в академию 
поступил 1 сентября, а 10-го у меня 
родилась третья дочка.

Потом, приехав по распределению 
в Забайкалье, уже чувствовал пере-
мену в отношении к службе: 3-4 года, 
и пошел вал «челноков» на границе 
с Китаем, начался раздел страны на 
самостоятельные республики, уже 
шло брожение среди офицеров. Мно-
гие, не видя, какую страну защищать, 
писали рапорты, возвращались по-
ближе к родным местам. Дослужился 
до начальника управления штаба 
округа - там уже вплотную занимался 
взаимодействием с военными ко-
миссариатами. Хотя, признаться, на 
том этапе, в середине 90-х, не мог и 
представить, что когда-нибудь стану 
военным комиссаром области.

- Вы ведь даже ни разу не были в 
Воронеже?

- Один раз - проездом. С Воронежем 
впервые знакомился по-военному: 
место на карте, число населения и 
грузооборот. Положа руку на сердце, 
долго ощущал себя скорее в служебной 
командировке, чем на постоянном 
месте жительства. А семье понрави-
лось. Неудивительно - после ТуркВО 
и 17 лет Забайкалья. До сих пор, 

когда возникают какие-то бытовые 
споры, говорю: пора вам в Термез, на 
стажировку.

- Теперь Воронеж ваш город?
- Сказать, что нет, – обманывать 

себя. Я уже шесть лет здесь. Как в 
любом нормальном коллективе, в 
руководстве области встретили на-
стороженно, хотя на изучение ушло 
не больше полугода. Воронежский 
губернатор, как известно, - генерал-
майор ФСБ. И когда меня представил 
заместитель командующего войсками 
округа -  в то время генерал-лейтенант, 
а ныне генерал армии Белоусов, ду-
маю, Владимир Григорьевич Кулаков 
во мне не сомневался. Очень ценю, 
что первым делом спросил о жилье. 
Я ответил, что квартиру мне купили 
в центре Воронежа: в Забайкалье 
разрешалось покупать квартиры офи-
церам, которые прослужили много 
лет. Купили, кстати, не ставя меня в 
известность, за счет Министерства 
обороны. Служебные квартиры, ко-
нечно, были, но это было мое первое 
личное жилье.

«А на чем ездить, - сказал губер-
натор, – решим. Придешь, когда 
освоишься». Честно скажу, месяц я 
к нему не ходил. То крыша течет, то 
учения, то меня самого изучают. А 
когда пришел – на руках было семь ли-
стов, исписанных от руки. Беседовали 
долго, обсудили каждую позицию. Он 
обозначил: где поможет, а где я должен 
разбираться сам.

- С вашим приходом коллектив об-
лвоенкомата отстоял лидирующие по-
зиции в Московском военном округе и 
не сдает их уже пять лет. На мой взгляд, 
явное подтверждение того, что подчи-
нённые вас поддержали.

- Коллектив пойдет за вожаком, 
когда он что-либо преподнесет, – для 
начала ясное видение ситуации и го-
товность на всех уровнях отстаивать 
свою позицию. Когда начинал ломать 
привычную систему обучения, пере-
сматривать ключевые должности, на 
каком-то этапе встретил сопротивле-
ние. Но те, кто меня не поддержал, как 
в автобусе - спрыгивали на остановках. 
Я действую в рамках закона, поэтому 
имею моральное право быть жёстким. 
Военкомат воспринимается людьми 
как тыловая структура, но мало кто 
задумывается, что 60 процентов кон-
тингента здесь – участники боевых 
действий, служившие в «горячих 
точках». Офицеры, которые легких 
путей не искали и за чужими спинами 
не прятались.

- За шесть лет в Воронеже вы навер-
няка сделали выводы насчет отношения 

граждан к воинскому призыву, к службе 
в армии и в том числе к роли военкома-
тов? Какое впечатление на фоне других 
российских городов?

- Своеобразный город и ни с чем 
не сравнимый менталитет. С одной 
стороны, Воронеж милитаризирован, 
как немногие. На территории об-
ласти - 172 воинских организма (так 
называются единицы, которые стоят 
на самостоятельном штате), здесь 
дислоцируется штаб 20-й гвардейской 
армии. Сложившееся взаимодействие 
силовых структур. 

С другой стороны, это Город во-
инской славы. Воронеж 212 дней и 
ночей находился в осаде и был раз-
рушен оккупантами на 95 процентов. 
Это было 65 лет назад - вполне обо-
зримый и даже осязаемый временной 
период, но почему-то в большинстве 
современных воронежцев не заложена 
генетически необходимость защищать 
Отечество. Я много раз приводил циф-
ры об уклонистах, о тех, кто в бегах, 
кто пытается откупиться от службы, 
толкает на мошенничество офицеров. 
Думаю, в равной мере это недостаток 
воспитания и потеря ценностей. При-
чем именно там, где и с воспитанием, 
и с ценностями должно быть в по-
рядке по определению. У нас «рабоче-
крестьянская» армия, детей чиновни-
ков, политиков, коммерсантов там 
сегодня единицы, 1-1,5 процента. 
Ведь это вы, журналисты, придумали 
злое определение – что служба по при-
зыву в России из всеобщей воинской 
обязанности превратилась в «налог 
на бедных». Наиболее обеспеченные 
слои российского общества делают 
все, чтобы их дети получили образо-
вание, но избежали призыва.  Каждый 
своего сынка прячет. А мы заставляем 
выполнять закон.

Чудовищные случаи, связанные с 
неуставными взаимоотношениями в 
армии, справедливо вызвали шквал 
критики в российской и мировой 
прессе. И все же отношение к воен-
коматам – зачастую остро негативное 
- это не мнение людей, это навязанные 
и нередко сфабрикованные настрое-
ния. На митинги против службы в 
армии выходят 70 процентов тех, кто 
никакого отношения ни к службе, ни 
к армии не имеет, а оставшиеся 30 про-
центов – подстрекатели.

Это тоже своего рода боевые дей-
ствия против независимости и сувере-
нитета России:  НАТО уже стоит вдоль 
российской границы, а изнутри созда-
ются все условия для психологического 
давления. Но есть еще сугубо бытовой 
аспект: люди перестали считать бедой 

откровенную трусость своих сыновей. 
Более того, стали поощрять желание 
спрятаться за чужими спинами. Я 
оптимист и считаю, что это пройдет. В 
истории еще не было времени, чтобы 
трусость не считалась пороком.

- О чем же вы тогда говорите с 
гражданами, которые приходят к вам на 
прием по поводу срочной службы своих 
сыновей и внуков? 

- Одни рассказывают, как два-три 
оболтуса прячутся у бабушек, и ничего 
нельзя с этим поделать. Другие сетуют 
на строгость учета: мол, крайне ослож-
няет жизнь тот факт, что стоящий на 
учете не должен убывать во время 
призыва, не отметившись в одном 
военкомате и не встав на учет в дру-
гом. Странно, почему в таком случае 
никого не смущает необходимость 
получить временную прописку. Деды, 
которые всё знают, сами всё прошли, 
вроде как приходят «в защиту» внуков, 
но в результате жалуются, что сегодня 
молодежь не охвачена воспитанием, и 
что же мы хотим от этих ребят? Родите-
ли напуганы, и я их понимаю: сыновья 
не готовы даже к самостоятельной 
жизни в коллективе, не умеют при-
нимать решения, не знают, как себя 
вести. Малейший прыщ или простуда 
– уже «неуставнуха». Пальцем погро-
зили – угнетают. Я много лет прожил 
в казарме, но такого беспредела, как 
сейчас, не было никогда. В первую 
очередь, потому, что не было таких 
слабых, безвольных, беззащитных, не 
приспособленных к жизни в коллек-
тиве парней.

- Но ведь вы сами, напутствуя на 
отправках призывников, говорите: если 
плохо и вы не видите иного выхода, 
кроме как бежать, бегите туда, где вас 
призвали. 

- Я генерал и знаю: годы целена-
правленного развала армии не прохо-
дят бесследно. Всего четыре года как 
вновь начал расти престиж военных 
учебных заведений. А до этого на 
протяжении десятилетия 30 процен-
тов молодых офицеров оставались 
служить, остальные увольнялись, 
попадали под сокращение. А потом 
еще было время, когда выпускники 
военных училищ, практически завер-
шив учебу, не хотели выпускаться и  
бросали командирам свои дипломы. 
Жить было не на что, и это очень 
тяжело вспоминать. Сейчас мы вы-
ровнялись. Но то, что потеряли, вос-
полнять придется не один год. И не 
вина молодых ребят, что некоторые 
командиры не умеют контролировать 
и воспитывать подчиненных.

Поэтому мы по первому же сигналу 

немедленно связываемся  с командова-
нием части, выясняем обстоятельства. 
И я действительно говорю призывни-
кам: если уж бежать, бегите к нам, раз-
берёмся. Если закон на вашей стороне, 
мы никого не дадим в обиду. Хотя, 
справедливости ради, обычно бегут и 
скрываются совсем по другим причи-
нам. Например, задолжав сослуживцам 
крупную сумму. Или ввязавшись в 
какую-то противоправную историю. 

- Что посоветуете молодым людям, 
попавшим в армейский коллектив?

- Для начала - не стремиться вы-
делиться, не качать права. Это не то 
место, где можно бравировать до-
статком в семье, могучей силой или 
оригинальностью взглядов. Будете 
держаться друг за друга, вас никто и 
нигде не обидит. Будете разрознен-
ными – рискуете стать мишенью для 
хамов. И никогда не позволяйте себе 
не ответить на оскорбление.

- Помните, в тему о неуставных отно-
шениях на каком-то телеканале крутили 
скандальные любительские кадры: два 
сержанта идут вдоль строя молодых 
солдат и по очереди бьют каждого?

- Это как раз то, о чем я говорил. 
Строй молодых здоровых ребят – 
против двух отморозков! Окружили, 
связали ремнями, позвали командира 
– бери, дядя, смотри на своего вос-
питателя. Свидетелей масса, побои 
налицо. Сейчас, когда срок службы 
всего год, мы делаем ставку на ребят с 
высшим образованием: это не только 
возраст, но и самооценка, и опреде-
ленный жизненный опыт. 

Но есть еще один момент. Я всегда 
говорил подчиненным: помните, эти 
пацаны с заряженными автоматами в 
одной шеренге на учениях идут. И каж-
дый  пусть подумает, как он относится к 
тому, кто рядом. Пусть помнят об этом, 
когда выполняют боевые задачи – один 
на один с автоматом и 60 патронами. И 
когда водят боевую технику. Пусть за-
думаются, что здесь от каждого зависит 
твоя жизнь.

- По-моему, вы придаёте 90-летию 
военных комиссариатов большое зна-
чение?

- За время войны военные комис-
сариаты обновлялись пять раз – все 
штатные сотрудники уходили на фронт. 
Представьте, у нас сегодня порядка 12,5 
тысячи личных дел, которые хранятся 
вечно. И более 26,5 тысячи личных 
дел, в том числе пенсионеров, которые 
стоят в военных комиссариатах на пен-
сионном обеспечении. Более 400 тысяч 
граждан стоят у нас на учете. Около 
100 тысяч – ресурс, предназначенный 
для комплектования войск. Работа с 
архивами и Книга памяти, награды, 
которые до сих пор находят героев… 
Призыв – лишь третья часть нашей 
работы, хотя на сегодняшний день 
вызывает наибольший общественный 
резонанс . А юбилей – это, прежде все-
го, повод вспомнить о заслугах людей. 
И я хотел бы  всем работникам воен-
коматов - нынешним и тем, которые 
в запасе, ветеранам - сказать большое 
спасибо. Низкий поклон – за ту работу, 
которую они выполнили, и за память, 
которую сохранили.

Юлия САВеЛьеВА.
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Уважаемые жители 
города и области!

общественная 
приемная 

«КоммУны» 
ждет вас по средам  

с 14 до 17 час. в администра-
ции Коминтерновского рна: 

Московский пр., 19а,  
комн. 106. Тел. 211455.

сообщения, реклама, объявления

сообщения, реклама, объявления

ИНФОрМАцИОННый ПАртНер – «КОММУНА»

Качественные 
семена 

гибридов 
подсолнечника 

Сертифицировано, Реклама.

г.Воронеж, ул.Краснознамённая, 
д. 15, оф. 1.

Тел. 55-16-26. факс 77-40-89.

отечественной и зарубежной 
селекции за наличный расчёт 

и под урожай.

Сертифицировано.

Липецкая обл., Добринский 
р-н, с.Дубовое, ИП Королев С.А. 

ИНН312005264012. 

Семена  
ячменя  
пивоваренного

Тел.: (47462) 41343, 
41435, 41477.
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предлагает жителям 
г. Воронежа и области 

пройти 

курс лечения
по профилю заболеваний 

сердечно-сосудистой, нервной 
и эндокринной систем. 

В апреле скидка 
на путевку льготной категории 

граждан. 

ООО «Клинический 
санаторий им. Горького» 

Тел. для справок и бронирования: 
53-75-82, 53-81-04.

филиал ведет обучение по специальностям 
высшего профессионального образования:

040101 «Социальная работа»; 080105 «финансы и кредит»; 
030501 «Юриспруденция».

Форма обучения - очная и заочная на контрактной основе и за счет средств  
федерального бюджета. Предоставляется отсрочка от армии для студентов  

очной формы обучения. Государственный диплом.
за справками обращаться в приемную комиссию по адресу:  

г. Воронеж, ул. ленинградская, 62 (ост. «арзамасская»), каб.106,
ежедневно с 9.00 до 18.00, тел.: 49-77-51,54-70-73,54-73-59.

Государственное образовательное учреждение
 высшего профессионального образования 

«российский государственный социальный университет» 
филиал в г. Воронеже

П Р И Г Л А Ш А Е Т на

ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ,
20 апреля в 12.00 по адресу: г. Воронеж, левый берег,  

ул. Героев стратосферы,12, второй учебный корпус университета
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объявляет о приеме документов для проведения  конкурса на замещение вакантных должностей
федеральной государственной гражданской службы в районных (городских) судах 

наименование
госучреждения

адрес
госучреждения

Вакантная
должность

Количество
единиц

Требование
по образованию

Коминтерновский районный суд 
г.  Воронежа

Проспект  Труда, д.46, г. Воронеж, 394026,  
ком. 16, Ирина Владимировна  

тел.: (4732) 21-09-05, (4732) 46-75-07

Заместитель 
начальника отдела 1

Высшее
юридическое

Консультант
(по информатизации) 1

Высшее (прикладная математика  
либо вычислит. машины и сети)

Левобережный
районный суд
г. Воронежа

ул. Набережная Авиастроителей, д. 18а,
г. Воронеж,  394029, ком. 104, Оксана Юрьевна,

тел. (4732) 49-42-38

Секретарь
судебного  заседания 1 Высшее юридическое

Ленинский районный  суд 
г. Воронежа 

ул. Краснознаменная,  д. 2,  г. Воронеж, 394006,
ком. 204, Наталья Николаевна, тел. (4732) 77-57-55 

Секретарь
судебного заседания 1 Высшее юридическое

Советский районный суд
г. Воронежа

ул. Домостроителей, д. 30, г. Воронеж, 394015,
ком. 416 , тел. (4732) 63-25-61 

Заместитель 
начальника отдела 1 Высшее юридическое

Аннинский районный  суд 
Воронежской области 

ул. Ленина, д. 19 , п.г.т. Анна Воронежской обл., 
396250, тел. (473-46) 2-28-57 

Секретарь
судебного заседания 1 Высшее юридическое

Предъявляемые требования:  возраст - до 60 лет; стаж: по должности «зам. начальника отдела» –  не менее двух лет стажа государственной гражданской службы (государствен-
ной службы иных видов)  или не менее четырех лет стажа работы по специальности; по должностям «консультант» и «секретарь судебного заседания» - не менее 3 лет стажа работы по 
специальности.

Приём документов - по адресу госучреждения  в рабочие дни с 15.00 до 17.00. Срок окончания приема документов – 12.00 (время московское)  8  мая  2008 года 
Предполагаемая дата проведения конкурса – 16.00  13  мая  2008 года.
Более подробную информацию о конкурсе можно получить на официальном сайте Управления (www.usd.vrn. ru), а также по контактным телефонам вышеназванных судов и Управления 

(4732) 78-21-58.

УПРАВЛЕНИЕ СУДЕБНОГО ДЕПАРТАМЕНТА В ВОРОНЕЖСКОЙ ОБЛАСТИ

Департамент градостроительства и земельных отношений городского 
округа город Воронеж и застройщик 
информируют граждан 

о проведении публичных слушаний 
по вопросу строительства пристройки к нежилому зданию по адресу: 

г.Воронеж, ул.Никитинская, 52а.
Всех заинтересованных лиц просим принять участие в слушании, кото-

рое состоится 24 апреля 2008г. в 12.00 по адресу:
 г.Воронеж, ул.Плехановская, 9 (гостиница «Брно»).

информаЦионное 
сообЩение

Квалификационная коллегия судей Воронежской области 
объявляет об открытии вакансий  судей  

и  проведении конкурса на  их  замещение:

Наименование  суда Наименование
должности

Количество
вакансий

Арбитражный  суд  
Воронежской  области  судья 2

Выдача необходимых бланков, приём заявлений  для участия 
в конкурсе  и документов, указанных в п. 6 ст. 5  Закона РФ «О 
статусе судей в Российской Федерации»,  производятся  ежедневно 
в рабочие дни с 14 до 18  часов  в здании Воронежского областного 
суда (г. Воронеж  ул. Орджоникидзе, 41, ком. 25 ).

Телефоны  для справок: (4732)  22-64-90;  71-99-80
Завершится прием документов 12 мая 2008 года в 17 

часов.
О дате рассмотрения поступивших заявлений  претендентам 

будет сообщено дополнительно.

Поздравительная открытка

Татьяну Михайловну
ВосТрикоВу 

поздравляем с днём рождения. 
Имениннице желаем крепкого здоровья  и семейного 

благополучия. Оставайся такой же целеустремленной и 
жизнерадостной, как и всегда. 

                                                                 Коллеги.

Иващиненко Татьяна Владимировна, 
представитель от 124 участников общей долевой 

собственности бывших земельных угодий колхоза 
«Большевик» Ольховатского района Воронежской области, 

уведомляет участников общей долевой собственности 
бывших земельных угодий колхоза «Большевик» о том, 
что 12 мая 2008 года в 14 часов в здании сельского клуба 

сл. Новохарьковка Ольховатского района состоится 

общее собрание участников 
общей долевой собственности 

бывших земельных угодий 
колхоза «большевик» 

с повесткой дня:
1. Определение местоположения земельного участка, 

выделяемого в счет 138 земельных долей, для последующей 
передачи в аренду ООО «ЮНИ».

2. Условия передачи земельного участка, находящегося в 
общей долевой собственности, в аренду ООО «ЮНИ».

3. Подтверждение полномочий доверенного лица на 
представление интересов собственников земельных долей с 
полным объемом прав, необходимых ему для установления 
границ земельного участка, постановки его на кадастровый 
учет, регистрации прав на долю в праве на земельный уча-
сток, заключения, регистрации договора аренды и другими 
правами (в соответствии с доверенностью).

Информацию по повестке дня можно получить  
у представителя собственников земельных долей –  

Иващиненко Татьяны Владимировны по адресу:  
Воронежская область, Ольховатский район,  
сл. Новохарьковка, ул. Октябрьская, д. 15а,  

здание Новохарьковской сельской администрации,  
или по тел. 42-2-42.

В связи с оформлением землеустроительного дела 
по адресу: г. Воронеж, ул. Промышленная, 5а,

ИП Волкова Е.С. просит прибыть 
Пашкову Светлану Васильевну 

для участия в установлении и согласовании 
в натуре границ земельного участка № 5а,

 ул. Промышленная, в 10 часов утра 12 мая 2008г. 
по вышеуказанному адресу.

производится межевание 
земельного участка: 

г.Воронеж, с.Подгорное, пер.Настасьинский № 6  
для установления границ земельного участка. 

Просим собственника смежного з/у пер.Настасьинский № 4 
отозваться по тел.: 56-88-51, 54-52-85.

оао КБха предоставляет в аренду 

офисные помещения 
в 8-этажном административном здании, расположенном  

по адресу: г.Воронеж, ул.Ворошилова, 20: 
145,7 кв. м – находятся на 5-м эт.; 197,2 кв. м – на 7-м этаже. 
Здание обеспечено всеми коммунальными коммуникациями, 

включая два лифта. 
Распределение свободных помещений будет происходить  

по мере поступления заявок.
 дополнительную информацию можно получить в рабочее время 

по тел. 346-597 у Телкова Владимира ивановича 
или по тел. 346-435 у рыжих ольги Вячеславовны.

области, возражаем  в выделении земельных участков общей площадью 
243,2 га, из них 243,2 га пашни, расположенных по адресу: Воронежская 
область, Россошнский район, село Копёнкино, в границах бывших  
земельных угодий совхоза «Райновский», поле №V, рабочий участок 
№1 – 119 га, поле №VI рабочий участок №1 – 79 га, часть рабочего 
участка №2 – 54 га, указанных в извещении, опубликованном в газете 
«Коммуна» №37 (25074) от 15 марта 2008 года.

Выдел данного земельного участка приводит к ущемлению интере-
сов прочих участников общей долевой собственности, в частности, в 
извещении указана только одна пашня, без учёта сенокосов и пастбищ, 

Мы, Ольховик Оксана Александровна, Приснякова Надежда Зи-
новьевна, Крамаренко Лилия Альбертовна, являясь собственниками 
земельных долей в праве общей долевой собственности на земельный 
участок из земель сельскохозяйственного назначения бывших земель-
ных угодий совхоза «Райновский» Россошанского района Воронежской 

Возражение
в результате данного выдела остальным участникам общей долевой 
собственности останутся участки с наименьшей плодородностью почвы, 
будут образованы  земельные участки неправильной формы, с изло-
манными и не оптимально расположенными  границами, что приводит 
к фрагментации земель и необоснованному переводу продуктивных 
сельскохозяйственных угодий в несельскохозяйственные (дороги, 
проезды), то есть нарушаются требования землеустройства. Снижается 
эффективность использования сельскохозяйственных угодий, умень-
шается доходность сельскохозяйственного производства, нарушаются 
интересы остальных участников общей долевой собственности.

Печать МУП 
г.Воронежа  

рынок «Северный»  
с 21.03.2008г. считать 

недействительной.

Поскольку ребята, идущие 
служить и работать в силовые 
органы, по определению не мо-
гут дружить с наркотиками, то 
и фестивалю людей в погонах 
решили придать антинаркоти-
ческий тон и приурочить его 
к объявленному 2008 году как 
Году борьбы с наркоманией. 
Организаторами фестиваля 
выступили: Управление феде-
ральной службы по контролю 
за оборотом наркотиков Рос-
сии по Воронежской области, 
Управление культуры и туризма 
Воронежской области и Управ-
ление культуры администра-
ции городского округа город 
Воронеж.

Проходил фестиваль в не-
сколько туров. Компетентное 
жюри выявило победителей по 
четырём номинациям: «музы-
кальный коллектив», «вокал», 
«хореография» и «чтецы» - и 
отобрало лучшие номера для 
гала-концерта. Поскольку по-
пасть на него можно было бес-

«люди в погонах –  
опора россии»
фестиваль под таким названием проходил в нашей области 
впервые. но теперь, судя по всему, он станет ежегодным. 

 Галина Сафронова (МОПМ 
при ГУВД Воронежской обла-
сти) – дипломант фестиваля.

платно, то неудивительно, что 
зал был заполнен полностью. 
Кроме того, в фойе театра 
оперы и балета, где проходил 
гала-концерт, была пред-
ставлена красочная выставка 
детского антинаркотического 
рисунка. 

Теперь лауреаты поедут в 
Сочи на фестиваль «За мир, за 
Отчизну, за любовь». 

Подполковник милиции, 
Заслуженный работник куль-
туры РФ Валерий Залевский 
в то же время выразил мысль, 
что в следующем году на фе-
стивале хорошо бы собрать в 
зрительном зале не просто всех 
желающих послушать концерт 
и представителей всех силовых 
структур, но и в обязательном 
порядке студентов и школь-
ников, чтобы в очередной раз 
провести антинаркотическую 
пропаганду среди молодёжи. 

Анна САРАНЦЕВА.

Фото автора.

совет директоров 
открытого акционерного 

общества 

«автоколонна 1150» 
уведомляет акционеров Общества, что 14 мая 2008г. 

в 13.00 в актовом зале ОАО «Автоколонна 1150» 
по адресу: г.Воронеж, ул.Краснодонская, 31, состоится 

ГодоВое оБщее СоБрание 
аКционероВ оБщеСТВа 

В форме СоБрания.
Повестка дня:

1. Определение порядка ведения собрания акционеров.
2. Утверждение годового отчета Общества за 2007 год, 

годовой бухгалтерской отчетности, в т.ч. отчета о прибылях 
и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества за 2007 
год.

3. Избрание членов счетной комиссии.
4. Избрание членов Совета директоров.
5. Избрание членов ревизионной комиссии.
6. Утверждение аудитора Общества.
7. Внесение изменений и дополнений в Устав Общества.

Список лиц, имеющих право на участие в годовом общем 
собрании акционеров, составлен на основании реестра ак-
ционеров общества по состоянию на 10 апреля 2008 года.

Регистрация лиц, имеющих право на участие в общем 
собрании акционеров, 14 мая 2008г. с 9.00 в актовом 
зале ОАО «Автоколонна 1150». Участнику годового общего 
собрания акционеров Общества при себе иметь документ, 
удостоверяющий личность, доверенным лицам акционеров 
– документ, удостоверяющий личность, и доверенность, под-
тверждающую их полномочия.

С информацией (материалами), подлежащей представ-
лению при подготовке к проведению общего собрания 
акционеров, участники собрания могут ознакомиться у се-
кретаря общества в рабочие дни с 9.00 до 16.00 с 11 апреля 
2008 года в бухгалтерии общества по адресу: г.Воронеж, 
ул.Краснодонская, 31.

Справки по тел.: 76-26-93, 46-33-61.

Совет директоров ОАО «Автоколонна 1150».
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Реестровый номер торгов 094

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственные контракты на поставку запас-
ных частей.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-14-80.
Контактное лицо: Фирсова Ольга Анатольевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Копцова Оксана Александровна.
3. Государственный заказчик: главное управление внутренних дел по Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Володарского, д.39.
Почтовый адрес: 394690, г. Воронеж, ул. Володарского, д.39.
Номер контактного телефона: (4732) 51-16-22.
Контактные лица: Каляпин Иван Петрович.
4. Предмет государственных контрактов. Количество поставляемого товара. Место поставки товаров. Начальная 
(максимальная) цена контракта (цена лота).

Номер 
лота

Предмет государ-
ственного контракта Наименование товаров Ед. 

изм.
Кол-
во

Начальная 
(макси-
маль-
ная) цена 
контракта 
(цена лота), 
руб.

1 Поставка автошин
Автошина с камерой 10,00х20 шт. 30

480 090
Автошина с камерой 240х508 шт. 63

2 Поставка аккумуля-
торных батарей

АКБ  6СТ 75 шт. 30

218 270
АКБ  6СТ 90 шт. 5

АКБ  6СТ 132 шт. 5

АКБ  6СТ 190 шт. 6

3
Поставка запасных 
частей для автомо-
билей КАМАЗ

Диск сцепления шт. 5

127 096

Корзина сцепления шт. 2

Муфта выжимного подшипника с подшипником в сборе шт. 2

Наконечник рулевой тяги левый в сборе шт. 4

Наконечник рулевой тяги правый в сборе шт. 4

Тяга сошки в сборе, 5320 шт. 3

Рычаг регулировочный правый задний, 5320 шт. 2

Рычаг регулировочный левый задний, 5320 шт. 2

Рычаг регулировочный передний, 5320 шт. 2

Рычаг регулировочный правый задний, 53215 шт. 2

Рычаг регулировочный левый задний, 53215 шт. 2

Кран тормозной двухсекционный шт. 2

Камера тормозная с пружинным энерго-аккумулятором 
в сборе шт. 6

Генератор переменного тока шт. 1

Стартер СТ 142 шт. 1

Привод стартера СТ 142 шт. 2

Реле втягивающее СТ 142 шт. 2

Реле стартера РС 530 шт. 10

Выключатель стартера и приборов, ВК 353 шт. 3

Переключатель света комбинированный  (П 145) шт. 2

Фонарь задний правый ФП 130 шт. 2

Фонарь задний левый ФП 130 шт. 2

Рессора задняя в сборе, 10 т шт. 2

Крестовина кардана в сборе заднего моста шт. 2

Крестовина кардана в сборе среднего моста шт. 4

Болт кардана м16х1,5х42 с гайкой м 16х1,5 к-т 20

Болт кардана м14х1,5х40 с гайкой м 14х1,5 к-т 20

Глушитель шт. 2

Фильтр масляный шт. 20

Тяга сошки в сборе, 53215 шт. 1

4
Поставка запасных 
частей для автомо-
билей ЗИЛ

Рессора задняя в сборе шт. 4

39 032

Гайка крепления заднего колеса наружная левая резьба шт. 50

Гайка крепления заднего колеса внутренняя левая 
резьба шт. 50

Гайка крепления заднего колеса наружная правая 
резьба шт. 50

Гайка крепления заднего колеса внутренняя правая 
резьба шт. 50

Глушитель шт. 2

Стартер шт. 1

5
Поставка запасных 
частей для автомо-
билей «Волга»

Вкладыши коренные размер 025, 402 дв. к-т 5

236 728

Вкладыши коренные 050, 402 дв. к-т 3

Вкладыши шат. ст,  402 дв. к-т 5

Вкладыши шат. 025, 402 дв. к-т 2

Вкладыши шат. 050, 402 дв. к-т 4

Ремкомплект прокладок полный 402 дв. к-т 10

Прокладка коллектора  402 дв. шт. 50

Прокладка под приемную трубу 402 дв. шт. 20

Подушка двигателя передняя 406 дв. шт. 20

Ремкомплект карбюратора  К 151 к-т 20

Ролик натяжной 406 дв. с кранш. шт. 5

Реле втягивающее 402 дв. малое шт. 5

Реле втягивающее 402 дв. большое шт. 5

Амортизатор передний шт. 6

Амортизатор задний шт. 6

Бегунок  с резистором шт. 10

Привод стартера  ст 230 большой шт. 15

Привод стартера  402 дв. 3708 малый шт. 15

Вал карданный шт. 2

Венец маховика 406 дв. шт. 2

Генератор 406 дв. шт. 1

Глушитель шт. 5

Диск сцепления 402 дв., к-т 4

Диск сцепления 406 дв., к-т 3

Карбюратор К 151 шт. 1

Катушка зажигания Б 116 дв. 402 шт. 5

Катушка зажигания 406 дв. шт. 4

Клапана 402 дв. (8 шт.) к-т 3

Колодка тормозная  (2 кор.+2 дл.) к-т 20

Комплект заклепок торм. колодок  (4х10) в 1 комплек-
те 40 шт. к-т 100

Коммутатор  13 3734 шт. 4

Коммутатор  90 3734 шт. 4

Крестовина шт. 20

Крышка распределителя Р 119 шт. 20

Насос водяной  402 дв. шт. 3

Насос водяной 406 дв. шт. 3

Патрубок радиатора верхний шт. 20

Патрубок радиатора нижний шт. 20

Подшипник 180308 п/оси шт. 10

Подшипник 180203 коленвала шт. 15

Подшипник 180603 генератора шт. 10

Реестровый номер торгов 096

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственный контракт на поставку противоо-
пухолевых лекарственных средств.
2. Торги проводит: уполномоченный орган
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 55-05-81
Контактное лицо: Дудецкая Тамара Васильевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Егурчикова Олеся Юрьевна.
3. Государственный заказчик: главное управление здравоохранения Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Почтовый адрес: 394024, г. Воронеж, ул. Никитинская, 5.
Адрес электронной почты: mail@oblzdrav.vrn.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 52-78-11, 96-96-75.
Контактные лица: Сорока Алевтина Николаевна, Ряскин Александр Иванович.
4. Предмет государственного контракта. Количество поставляемого товара. Место поставки товаров. Начальная 
(максимальная) цена контракта.

Предмет 
государ-
ственного 
контракта

Наименование товара* Ед. 
изм.

Кол-
во

Место 
поставки 
товаров

Начальная 
(максималь-
ная) цена кон-
тракта, руб.

Поставка 
противоо-
пухолевых 
лекар-
ственных 
средств

Доцетаксел 20мг конц.для приг.р-ра инф в комп.с р-лем №1 фл 86

г.Воронеж,
ул. Вайце-
ховского, 
д.4

1 507 584,50

Эпоэтин альфа 10000 МЕ №6 уп 14

Золедроновая кислота 4мг №1 концентрированная для при-
готовления р-ра №1 уп 10

Ципротерон 3мг ампулы №3 уп 2

Клодроновая кислота 300мг ампулы №5 уп 3

Памидроновая кислота 90мг концентрированная для приго-
товления р-ра инф. №1 уп 3

* Примечание: в случае, если наименование продукции содержит указания на товарные знаки, такие наименования следует 
читать со словами «или эквивалент»
5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе
Документация об аукционе представляется по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к.101, бесплатно на бумаж-
ном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте настоящего извещения на 
основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукциона, реестрового номера тор-
гов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6.  Место и срок подачи заявок на участие в аукционе
Прием заявок осуществляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101 с «09» 
апреля 2008г. (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до «29» апреля 2008г. (до 15 часов 30 минут).
7. Место, дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 15 часов 30 минут «29» апреля 
2008г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона
Аукцион будет проводится уполномоченным органом «14» мая 2008г. в 10 часов 00 минут по адресу: г.Воронеж, ул. Карла 
Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта.

Подшипник 7606 пер. ступицы 3110 шт. 10

Подшипник 360710 выжимной шт. 10

Провод высокого напряжения  402 дв. шт. 20

Ремень генератора 1220 шт. 30

Ремень генератора 1370 шт. 30

Ролик натяжной  406 дв. шт. 5

Редуктор рулевой  3102 без ГУР шт. 1

Датчик распределитель  б/к шт. 4

Сайлентблок нижнего рычага 31105 шт. 40

Сайлентблок верхнего рычага 31105 шт. 40

Свеча А 17 В (по 50 шт.) шт. 200

Свеча А 14 ДВР шт. 100

Стартер 406 дв. шт. 2

Стартер  дв. 402 (бол.) шт. 2

Стартер дв. 402 (мал.) шт. 2

Резонатор закатной шт. 10

Резонатор дополнительный шт. 10

Фильтр воздушный  406 дв. после 2002 г/в шт. 50

Фильтр воздушный 402 дв. шт. 100

Фильтр масляный  402 дв. шт. 200

Фильтр топливный,  инж. шт. 50

Фильтр топливный (сетка), инж. шт. 50

Хомут резонатора  малый ∅42 шт. 30

Цилиндр сцепления главный шт. 15

Цилиндр сцепления рабочий 402 дв. шт. 10

Цилиндр сцепления рабочий 406дв. шт. 10

Цилиндр тормозной главный  с бачком шт. 3

Вакуумный усилитель тормозов шт. 2

Рулевое управление шт. 1

Опора карданного вала с крон. шт. 5

Шкворень к-т 5

Шарнир рулевой трапеции 31029 к-т 9

Фильтр масляный шт. 50

6
Поставка запасных 
частей для автомо-
билей «Газель»

Амортизатор передний шт. 6

47 876

Глушитель шт. 3

Диск сцепления  406 дв. шт. 4

Диск тормозной шт. 4

Карбюратор К 151 Д  406 дв. шт. 1

Колодка тормозная задняя шт. 80

Колодка тормозная передняя к-т 60

Насос водяной 406 дв. шт. 3

Наконечник рулевой тяги шт. 20

Тяга рулевая продольная шт. 5

7
Поставка запасных 
частей для автомо-
билей ПАЗ

Бегунок (Р 4) шт. 10

27 831

Глушитель шт. 2

Диск сцепления шт. 3

Крышка распределителя шт. 20

Наконечник рулевой тяги 53-3003056/57 шт. 15

Наконечник рулевой тяги 66-3003056/57 шт. 15

Опора карданного вала шт. 3

Провод высокого напряжения шт. 10

Датчик распределитель  б/к шт. 4

Сальник КПП шт. 10

Стартер шт. 1

Тяга рулевая продольная шт. 2

Хомут глушителя (∅66,5) шт. 30

8
Поставка запасных 
частей для автомо-
билей УАЗ

Ремкомплект прокладок полный УАЗ 90 л.с. к-т 10

98 313

Ремкомплект прокладок полный УАЗ 100 л.с. к-т 10

Втулка рессоры шт. 400

Диск сцепления шт. 4

Диск сцепления лепестковый шт. 4

Насос водяной 100 л.с. шт. 5

Наконечник рулевой тяги правый шт. 50

Наконечник рулевой тяги левый шт. 20

Патрубок радиатора верхний шт. 20

Патрубок радиатора нижний шт. 20

Подшипник 3056207 втор. вала  КПП шт. 6

Подшипник 50208 перв. вала  КПП шт. 10

Подшипник 57707 заднего моста шт. 4

Подшипник 688911 выжимной шт. 30

Подшипник 50306 РК шт. 20

Подшипник 102304 заднего моста шт. 5

Сальник к/вала передний шт. 30

Трос спидометра  (ГВН 300.01) шт. 50

Трос спидометра (ГВН 300.02) шт. 50

Резонатор шт. 5

Фильтр масляный шт. 300

Цилиндр тормозной главный шт. 4

Шкворень к-т 50

Вакуумный усилитель тормозов шт. 2

Элемент воздушного фильтра шт. 50

Шланг тормозной передний шт. 20

9
Поставка запасных 
частей для автомо-
билей ВАЗ

Генератор 2107  42А шт. 1

224 764

Генератор 2112 90А шт. 1

Модуль зажигания 2112 шт. 1

Переключатель подрулевой 2105 шт. 2

Прерыватель (контакты) 01-07 шт. 30

Привод стартера (бендикс) 01-07 шт. 10

Распределитель зажигания, 03 шт. 2

Распределитель зажигания, 08 шт. 2

Ротор генератора 01-07 шт. 1

Ротор генератора 2112 шт. 1

Реле стартера 01-07  нов. обр. шт. 10

Свеча зажигания А 17 ДВР шт. 200

Свеча зажигания  3х электрод. к-т 4

Свеча зажигания F 516  3х электрод. к-т 10

Стартер, 06 шт. 3

Щетка стеклоочистителя 01-07 к-т 10

Щетка стеклоочистителя 2112 к-т 10

Электродвигатель стеклоомывателя, 08 шт. 10

Электровентилятор, 03 шт. 5

Электровентилятор, 09 шт. 3

Амортизатор пер.  01-07 шт. 5

Амортизатор задний  01-03 шт. 5

Амортизатор задний  2110 шт. 4

Барабан тормозной 01 шт. 4

Барабан тормозной 08 шт. 4

Бензонасос 01-07 шт. 5

Бензонасос, 08 шт. 2

Вал распределительный 01 в сборе шт. 2

Вал карданный 2121 длинный шт. 1

Вал карданный 2121 короткий шт. 1
Вал карданный 21213 промежуточный шт. 1
Сайлентблок верхний 01-07 шт. 100

Сайлентблок нижний 01-07 шт. 100
Втулка амортизатора 01-07 заднего шт. 50
Втулка стартера 01-07 к-т 20
Вилка КПП (1-2) (3-4) передачи 01-07 шт. 4
Вилка КПП (5 передача) 07 шт. 2
Головка блока 21011 шт. 2
Глушитель 2106 (2 кожуха) шт. 5
Резонатор (закатной) 01 шт. 5
Глушитель 2110 шт. 2
Резонатор 2110 шт. 2
Корзина сцепления 06 шт. 5
Диск тормозной 2110 R 13 шт. 4
Колодка тормозная передняя 01 к-т 50
Колодка тормозная передняя 2110 к-т 25
Колодка тормозная задняя 01 к-т 10
Колодка тормозная задняя 08 к-т 10
Крестовина кардана 05 шт. 20
Муфта эластичная 01 шт. 5
Наконечник рулевых тяг 01 дл. Правый шт. 30
Наконечник рулевых тяг 01 дл. Левый шт. 30
Наконечник рулевых тяг 01 короткий (компл. 2шт.) к-т 25
Опора карданного вала 05 (ВИС) шт. 4
Насос водяной шт. 5
Опора передней стойки, 2110 к-т 2
Шаровая опора верхняя 01 шт. 30
Шаровая опора нижняя 01 шт. 30
Подшипник ступицы 01 пер. 7804 внут. шт. 10
Подшипник ступицы 01 пер. 7805 нар. шт. 10
Подшипник 180201 генератора 01 шт. 15
Подшипник 180302 генератора 01 шт. 15
Подшипник 256907 ступицы 08 шт. 3
Подшипник 180306 п/оси 01 шт. 10
Маятник 01 с подшипниками шт. 10
Рычаг нижний правый 01 в сборе шт. 5
Сальник полуоси 01-07 шт. 20
Термостат 01-07 шт. 10
Тяга рулевая средняя 01 шт. 5
Трос ручного тормоза, длинный 01-07 шт. 6
Фильтр воздушный 01-07 шт. 100
Фильтр воздушный 2110-12 инж. шт. 20
Фильтр масляный 01-07 шт. 100
Фильтр масляный 08 шт. 50
Фильтр масляный 2110 инжектор шт. 50
Фильтр топливный 01-07 шт. 100
Фильтр топливный 2110-12, инжекторный шт. 20
Цилиндр сцепления главный 01-07 шт. 4
Цилиндр сцепления рабочий 01-07 шт. 4
Цилиндр тормозной задний 05 шт. 20
Цилиндр тормозной главный 01-07 шт. 6
Шрус наружний 08 шт. 3
Шланг тормозной передний 01 шт. 30
Шестерня привода маслонасоса 01 шт. 5
Шестерня привода маслонасоса 2121 шт. 5

Место поставки товаров: АТХ ГУВД (г. Воронеж, ул. Бахметьева, 5).
5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе
Документация об аукционе представляется по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к.101, бесплатно 
на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте настоящего 
извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукциона, 
реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после 
получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6.  Место и срок подачи заявок на участие в аукционе
Прием заявок осуществляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101 с «09» 
апреля 2008г. (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до «28» апреля 2008г. (до 15 часов 30 минут).
7. Место, дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 15 часов 30 минут «28» апреля  
2008г. по московскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона
Аукцион будет проводится уполномоченным органом «13» мая 2008г. в 10 часов 00 минут по адресу: г. Воронеж, ул. Карла 
Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: не установлен.
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Реестровый номер торгов 085

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственный контракт на выполнение капи-
тального ремонта для нужд главного управления автомобильных дорог Воронежской области.
2. Торги проводит: Уполномоченный орган
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области 
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90
Контактное лицо: Петрова Светлана Геннадьевна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп»
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80
Адрес электронной почты: gyfig@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-64-52.
Контактное лицо: Шатова Ирина Борисовна.
3. Государственный заказчик: главное управление автомобильных дорог Воронежской области
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Никитинская, 50.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Никитинская, 50.
Адрес электронной почты: uprdor@vudor.vrn.ru 
Номер контактного телефона: (4732) 77-27-68.
Контактное лицо: Ясенко Владимир Николаевич.
4. Предмет государственного контракта. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (макси-
мальная) цена контракта.
4.1. Предмет государственного контракта: выполнение работ по капитальному ремонту административного здания глав-
ного управления автомобильных дорог Воронежской области.
4.2. Объём выполняемых работ: общестроительные, отделочные, малярные, электромонтажные работы в соответствии с 
технической частью документации об аукционе. 
4.3. Место выполнения работ: Воронежская область, г. Воронеж, ул. Никитинская, 50.
4.4. Начальная (максимальная) цена контракта: 2 019 981, 82 (два миллиона девятнадцать тысяч девятьсот восемьдесят 
один) рубль 82 коп.
5. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров, выполнение работ, оказание услуг 
учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
6. Срок, место и порядок представления документации об аукционе:
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. К.Маркса, 80, 
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте на-
стоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукциона, 
реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после по-
лучения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
7. Срок и место подачи заявок на участие в аукционе: Прием заявок осуществляется уполномоченным органом по адресу: 
394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101, с 9 апреля 2008г. (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 
часов) до 29 апреля 2008г. (до 9 часов 30 минут).
8. Место, дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с  9 часов 30 минут «29» апреля 
2008г. по адресу: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 80. 
9. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом «14» мая 2008г. в 11 часов 00 минут по адресу: г. Воронеж, ул. К. Марк-
са, 80.
10. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта.
11. Размер обеспечения исполнения государственного контракта: 30% от начальной (максимальной) цены контракта.

«04» апреля 2008г.
№048-б

  Реестровый номер торгов 048

ПРОТОКОЛ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
на право заключить государственный контракт на поставку электронно-вычислительной техники  

в рамках реализации областной целевой программы «Информатизация Воронежской области 
на 2006-2010 годы»

1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: главное управление аграрной политики Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Место, дата и время начала проведения аукциона.
Аукцион проводится по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80,  «04» апреля  2008г. Аукцион начат в 10 часов 02 минуты по 
московскому времени.
3. Предмет государственного контракта. Наименование и количество поставляемого товара. Место поставки това-
ров. Начальная (максимальная) цена контракта.

Предмет государственно-
го контракта

Наименование товара Кол-
во, шт.

Место поставки 
товаров

Начальная  (максимальная) 
цена контракта, руб.

Поставка 
электронно-вычисли-
тельной 
техники

Рабочая станция в составе: 22 г. Воронеж, 
пл. им. Ленина, 12

957 000

Системный блок

Монитор

Клавиатура, мышь

Источник бесперебойного 
питания

Флеш-память

Сетевой фильтр

Программное обеспечение

Срок поставки товаров: до 30 апреля 2008 года.
Источник финансирования заказа: областной бюджет.
Извещение о проведении настоящего открытого аукциона опубликовано 04 марта 2008 года в газете «Коммуна» №32.
4. Аукционная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна

- председатель комиссии -  заместитель руководителя главного финансового управле-
ния Воронежской области;

2. Корнеева
Татьяна Владимировна

- заместитель пред седателя комиссии - начальник отдела организации и проведения 
торгов и аукционов главного финан сового управления Воронежской области;

3. Духанина
Ирина Владимировна

- заместитель пред седателя комиссии - ведущий консультант отдела организации и 
проведения торгов и аукционов главного финан сового управления Воронежской об-
ласти;

4. Перфильева
Марина Юрьевна

- секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 
и аукционов главного финан сового управления Воронежской области;

5. Фирсова
Ольга Анатольевна

- секретарь комиссии - ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 
и аукционов главного финан сового управления Воронежской области.

Члены комиссии:

6. Дудецкая
Тамара Васильевна

- ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 
финан сового управления Воронежской области;

7. Зяблова
Тамара Сергеевна

- ведущий консультант отдела организации и проведения торгов и аукционов главного 
финан сового управления Воронежской области;

8. Панченко
Елена Александровна

- ведущий консультант правового отдела главного финансового управ ления Воронеж-
ской области;

9. Плетнева 
Татьяна Ивановна

- советник отдела прогнозирования и выработки политики развития АПК главного 
управления аграрной политики Воронежской области;

10. Матросов
Александр Евгеньевич

- программист государственного учреждения «Воронежский областной центр информа-
ционного обеспечения АПК»;

11. Воробьев
Владимир Александрович

- заместитель директора общества с ограниченной ответственностью «Новация»;

12. Гришаева 
Яна Анатольевна

- юрист общества с ограниченной ответственностью «Новация»;

13. Далевская 
Татьяна Николаевна

- экономист общества с ограниченной ответственностью «Новация».

В состав аукционной комиссии входит 13 (тринадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 10 (десяти) членов ко-
миссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
5. Сведения об участниках аукциона

Номер 
участника 
аукциона

Наименование участни-
ка размещения заказа

Почтовый адрес участника раз-
мещения заказа

Место нахождения  участника размеще ния 
заказа

1 ООО Фирма «РИАН» 394030, г. Воронеж,
ул. Карла Маркса, д. 67

394030, г. Воронеж,
ул. Карла Маркса, д. 67

2 ООО «СаНи» 394036, г. Воронеж, 
ул. Комиссаржевской, 15Б

394035, г. Воронеж, 
ул. С. Перовской, д. 7А

Участник  №2 (ООО «СаНи»)  не явился на аукцион.
6. Так как в аукционе участвовал один участник - ООО Фирма «РИАН» в соответствии с частью 12 статьи 37 Федерального 
закона №94-ФЗ от 21 июля 2005 года «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для 
государственных и муниципальных нужд» аукцион признан несостоявшимся.
В соответствии с частью 13 статьи 37 указанного Федерального закона заказчик в течение трех рабочих дней со дня подпи-
сания настоящего протокола обязан передать такому участнику  аукциона проект контракта.
Сведения о функциональных характеристиках (потребительских свойствах) и качественных характеристиках товаров, пред-
лагаемых к поставке, указанные в заявке ООО Фирма «РИАН»:

Наименование 
товара

Кол-
во, 
шт.

Полное наименование 
товара, предлагаемого к 
поставке

Наименование 
производителя и 
места происхожде-
ния товара

Функциональные характеристики  
(потребительские свойства) и качествен-
ные характеристики товара

Рабочая станция в составе:

Системный блок 22

«ВаРИАНт-Эксперт» 
ATX400W/C2DE6750/
iP35/1024Mb/2x160Gb/
X2600XT256Mb/DVDRW/
FDD

ООО Фирма «РИАН» 
г. Воронеж,РФ.

Корпус Miditower ATX  Microtech Proxima 
400W (front USB, 1394, Audio)  
Материнская плата S775 ASUS P5KC 
<iP35> SB, GLAN ATX (FSB 1333 MHz, 
4xDDRII, 2xDDR3, 2xPCI-E, 3xPCI)  
Процессор Intel Core2Duo E6750 (2,66 GHz, 
4096Kb, 1333MHz, LGA775) BOX   
Модуль памяти DIMM DDRII 1024Mb 
<PC8500> Kingston <KHX8500D2/1G> 
Видеоадаптер MSI RX2600XT-
T2D256E(EZ)/D3<ATI Radeon HD2600XT> 
PCI-E 256Mb 128bit DDR3 DVI TV-out   
Накопитель HDD 160Gb Samsung HD161HJ 
(7200rpm, SATA II, 8Mb cache, NCQ)   
Дисковод FDD 3.5» NEC/Teac/Sony/
Samsung   
Привод к/д DVD+/-RW NEC AD-7200A 
IDE int

Монитор Монитор 20» LCD TFT Acer 
AL2016 Acer Inc., Тайвань WBSD 1680x1050, 5mc, 800:1, DVI, TCO 03

Клавиатура, мышь Комплект беспроводн. 
Genius KB 600 Genius, Китай клавиатура+мышь, USB black

Реестровый номер торгов 099

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование и форма торгов: открытый конкурс на право заключить государственные контракты на выполнение 
научно-исследовательских и опытно-конструкторских работ в рамках  областной целевой программы «Развитие инновацион-
ной деятельности в промышленности Воронежской области на 2005 - 2008 гг.» и оформление на основе полученных резуль-
татов заявок в федеральные целевые и другие ведомственные федеральные программы.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-34.
Контактное лицо: Ефремова Ирина Вячеславовна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru  
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Битюгов Сергей Игоревич.
3. Государственный заказчик: главное управление по промышленности, транспорту, связи и инновациям Воронежской об-
ласти.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, пл. Ленина, 1.
Номер контактного телефона: (4732) 77-52-08.
Контактные лица: Дорохов Олег Валериевич.
4. Предмет государственных контрактов. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (макси-
мальная) цена контракта (цена лота):

№ 
лота

Предмет государственного 
контракта Содержание, объем выполняемых работ

Начальная 
(максималь-
ная) цена 
контракта 
(лота), руб.

1 Создание нового оборудова-
ния в сфере нанотехнологий

Разработка нового оборудования, используемого при промышлен-
ном производстве наноматериалов, лабораторных исследователь-
ских работах, выполнении вспомогательных операций.

400 000

2 Разработка новых видов на-
номатериалов.

Разработка технологии производства новых видов наноматериалов 
на основе научных прикладных исследований. 400 000

3
Создание нового вида ресур-
сосберегающего оборудо-
вания.

Разработка технологии производства нового высоконадежного  
оборудования с использованием энергосберегающих технологий. 400 000

4 Создание нового оборудова-
ния для средств связи.

Разработка новых видов оборудования для беспроводной мобиль-
ной СВЧ – связи улучшенных технических характеристик. 400 000

5
Создание нового поколе-
ния полимеров с заданными 
свойствами

Разработка нового поколения армированных композитных мате-
риалов специального применения 400 000

6

Разработка и внедрение 
новых способов проведения 
медицинских операционных 
вмешательств

Разработка новой технологии операционного лечения в медицине 
с применением инструментов и оборудования воронежских пред-
приятий.

400 000

7
Разработка технологии произ-
водства новых видов крове-
заменителей

Создание нового поколения компонентов кровезаменителей, ис-
пользуемых в медицине с использованием нанотехнологий. 400 000

8 Создание новой технологии 
переработки отходов

Разработка технологии переработки и утилизации пищевых отходов 
промышленного производства 400 000

9

Разработка технологии вос-
производства белкового 
растительного сырья для про-
мышленной переработки.

Разработка технологии воспроизводства растительного сырья с вы-
соким содержанием белкового компонента широкого спектра при-
менения в перерабатывающей промышленности.

400 000

10
Создание новых высокоэф-
фективных добавок для по-
лимеров.

Разработка и освоение новых экологически чистых технологических 
добавок на основе растительных жиров для использования в произ-
водстве полимеров.

400 000

11 Создание новых видов микро-
электронной техники.

Разработка и создание новых устройств и технологий  чувствитель-
ных элементов  (сенсоров) и дифференциальных датчиков давления, 
предназначенных для бытового и промышленного применения в 
высокоточных счетчиках газа.

400 000

12

Разработка технологий ра-
ционального использования 
местных сырьевых ресурсов 
растительного происхожде-
ния.

Разработка эффективных методов и технологий воспроизводства и 
получения товарной древесины. 400 000

Место выполнения работ: г. Воронеж, Воронежская область.
5. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к.101, бесплатно 
на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте настоящего изве-
щения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия конкурса, реестрово-
го номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения 
такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.

Реестровый номер торгов 102

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА
1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственный  контракт на выполнение работ 
по объекту «Пансионат – детский оздоровительный центр «Воронеж» на 60 мест в п.г.т. Восход в г. Ялте».
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-46-90.
Контактное лицо: Нестеренко Валентина Николаевна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: gufig@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39-02-33.
Контактное лицо: Кульгускин Владимир Анатольевич.
3. Государственный заказчик: управление делами Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. Ленина, 1.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж пл. Ленина, 1.
Адрес электронной почты: rivkina07@mail.ru
Номер контактного телефона: (4732) 77-57-04.
Контактное лицо: Пестов Вячеслав Мефодиевич.
4. Предмет государственного контракта. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (макси-
мальная) цена контракта.
4.1. Предмет государственного контракта: выполнение работ по реконструкции объекта «Пансионат – детский оздорови-
тельный центр «Воронеж» на 60 мест в п.гют. Восход в г. Ялте» (Спальные корпуса №№1, 2, 3)»;
4.2. Объём выполняемых работ: в реконструкцию объекта включено:
Корпуса №№ 1, 2, 3, имеющие идентичные показатели:
размер одного здания в осях – 10,5 х 9,3 м, количество этажей – 3, общая площадь – 202,17 м2, площадь застройки –  
108,2 м2, строительный объем – 1348 м3,  в соответствии с технической частью документации об аукционе.
4.3. Место выполнения работ: п.г.т. Восход, г. Ялта, Автономная республика Крым (Украина);
4.4. Начальная (максимальная) цена контракта: 11 998 509 (одиннадцать миллионов девятьсот девяносто восемь тысяч 
пятьсот девять) рублей 00 коп.
5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе:
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, 
к.101, бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте на-
стоящего извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия аукциона, 
реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после по-
лучения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя 
ответственность за утерю или вручение с опозданием документации об аукционе.
6.  Место и срок подачи заявок на участие в аукционе:
Прием заявок осуществляется уполномоченным органом/ специализированной организацией с 09 часов 00 минут «09» апре-
ля 2008г. (в рабочие дни с 9 часов до 13 часов и с 14 часов до 18 часов) до 17 часов 00 минут «29» апреля 2008г. по адресу: 
394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к. 101
7. Место, дата и время начала рассмотрения заявок на участие в аукционе:
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 17 часов 00 минут «29» апреля  
2008г. по московскому времени по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место, дата и время проведения аукциона:
Аукцион будет проводиться уполномоченным органом «13» мая 2008г. в 17 часов 00 минут по московскому времени по адре-
су: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.
10. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта.

Источник беспере-
бойного питания

Источник бесперебойно-
го питания

GENTRALION 
INDUSTRIAL INC, 
Тайвань

IpponBack Power Pro 600

Сетевой фильтр Сетевой фильтр Buro San Shin Electrical 
Co., Ltd, Китай 600SH-3-9ft 6 розеток 3м

Флеш-память Накопитель Kingston Technology 
Company, Inc., США 2 Gb USB 2.0 FlashDrive Kingston DTI/2GB

Программное обе-
спечение (операци-
онная система)

Операционная система 
Microsoft Windows XP 
Professional

Корпорация 
“Microsoft”, США SP2 Russian 1pk DSP OEI CD

Программное обе-
спечение (пакет 
офисных прило-
жений)

Пакет программ Office 
Basic 2007

Корпорация 
“Microsoft”, США W32 Russian DSP OEI (MLK)+CD

Аукцион окончен  «04» апреля  2008г. в 10 часов 03 минуты по московскому времени.
7. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами аукционной комиссии:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.

Заместитель председателя комиссии Корнеева Т.В.

Заместитель председателя комиссии Духанина И.В.

Член комиссии Дудецкая Т.В.

Член комиссии Зяблова Т.С.

Член комиссии Плетнева Т.И.

Член комиссии Матросов А.Е.

Член комиссии Воробьев В.А.

Член комиссии Далевская Т.Н.

Секретарь комиссии Фирсова О.А.

6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производиться «13» мая 2008 года в 12 часов 00 минут по мо-
сковскому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий двадцати дней со дня вскрытия конвертов с заявками 
на участие в конкурсе, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рас-
смотрения заявок, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80. 
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

Экономические  новости
Объем фонда благосостояния РФ к 2011 году 
может достигнуть 80 млрд. долларов

Объем российского Национального фонда благосостояния к 2011 
году может достигнуть 80 миллиардов долларов, пишет в субботу бри-
танская газета «Файненшл таймс» (FT). 

«Национальный фонд благосостояния, возможно, войдет тогда в 
десятку крупнейших фондов... Нельзя также не учитывать и стратеги-
ческие инвестиции за рубежом», - отмечается в публикации. 

В настоящее время, по данным российского Минфина, фонд нацио-
нального благосостояния составляет 32,90 млрд. долларов. 

Автор статьи в «Файненшл таймс», однако, подчеркивает, что 
«очень важно - не преувеличивать потенциальное влияние Рос-
сии». 

«Стратегия, касающаяся Национального фонда благосостояния, 
увязает во внутренней политической борьбе. Кроме того, есть при-
зывы использовать фонд для покрытия дефицита российского Пен-
сионного фонда и задолженности в области инфраструктуры», - от-
мечает «Файненшл таймс». 

В настоящее время, по данным FT, Россия находится на третьем 
месте мире по объему валютных резервов со своими 500 миллиарда-
ми долларов, уступая лишь Китаю (1650 млрд.) и Японии (980 млрд.). 
При этом газета подчёркивает, что для того, чтобы войти в тройку 
лидеров, России понадобилось лишь 10 лет, минувших со времён 
экономического кризиса. 

«По оценкам компании Capital Economics, примерно три четверти 
прибыли за этот год пришли за счёт колебаний стоимости валют. 45% 
своих резервов Россия держит в евро, которые стали цениться го-
раздо выше доллара», - отмечается в статье. Другими послужившими 
успехам России факторами газета называет высокие цены на нефть 
и возрождающуюся экономику. 

Казахстан может ограничить экспорт зерна
Казахстан до конца текущей недели может ввести экспортные по-

шлины или полностью запретить экспорт зерна, сообщил премьер-
министр республики Карим Махимов на селекторном совещании в 
правительстве страны в понедельник. 

«Я даю поручение Министерству сельского хозяйству и Мининду-
стрии рассмотреть возможность введения пошлины на экспорт либо 
полный запрет экспорта зерна», - сказал он. 

«До конца недели эти предложения внести мне», - поручил он. В 
марте Казахстан уже рассматривал возможность введения экспорт-
ных пошлин на зерно. 

После того как министр сельского хозяйства страны объявил о воз-
можном введении экспортных пошлин, цены на мировых рынках на 
зерновые поднялись на 25%. 

Казахстан является одним из пяти крупнейших мировых экспорте-
ров зерновых и крупнейшим в мире экспортером муки. 

Российские и голландские  
парламентарии обсудят в Гааге Штокман

Экономическая сессия российско-нидерландского Парламентско-
го форума по вопросам регионального сотрудничества открылась в 
понедельник в Гааге. 

Тема сессии: «Комплексное использование природных ресурсов 
полуострова Ямал и Штокмановского газоконденсатного месторож-
дения в целях устойчивого развития». 

С российской стороны в форуме принимает участие прибывшая в 
воскресенье в Голландию делегация, в которую вошли представители 
Совета Федерации и Государственной думы, субъектов Федерации и 
крупных российских компаний. 

Во вторник состоится встреча членов российской делегации с нидер-
ландскими парламентариями. В среду делегация отбудет на родину. 

Штокмановское месторождение с запасами порядка 3,8 трил-
лиона кубометров газа, которое расположено в центральной части 
российского сектора Баренцева моря, станет ресурсной базой для 
поставок по строящемуся через Балтику газопроводу Nord Stream в 
Европу и СПГ на рынки Атлантического бассейна. Первая фаза раз-
работки предусматривает годовую добычу газа в объеме 23,7 мил-
лиарда кубов. Начало поставок трубопроводного газа планируется 
в 2013 году, СПГ - в 2014 году. 

Сделка по продаже РУСАЛу  
25% акций «Норникеля» на грани срыва 

Сделка по продаже Объединенной компании «Российский алюми-
ний» (ОК РУСАЛ) принадлежащих группе «Онэксим» Михаила Прохорова 
25% акций ГМК «Норильский никель» находится под угрозой срыва в 
связи с претензиями «Онэксима» к ОК РУСАЛ по поводу нарушения 
условий соглашения о выкупе этого пакета, пишет в понедельник 
газета «Ведомости». 

«На прошлой неделе UC Rusal направила в «Онэксим» пакет доку-
ментов, необходимых для закрытия сделки, рассказали «Ведомостям» 
знакомый с Михаилом Прохоровым бизнесмен и источник, близкий 
к акционерам UC Rusal. Но в четверг «Онэксим», в свою очередь, 
уведомил алюминиевый холдинг о нарушении условий соглашения 
о выкупе акций «Норникеля», говорят они. Бизнесмен, знакомый с 
Прохоровым, уточняет, что «Онэксим» отвел UC Rusal 20 дней на ис-
правление документов», - пишет издание. 

Как сообщил газете источник, знакомый с Прохоровым, «если это 
сделано не будет, сделка не состоится и ОК РУСАЛ выплатит «Онэк-
симу» штраф в размере 300 млн. долларов». 

«Грубое нарушение», по его словам, заключается в обязательстве 
ОК РУСАЛ вернуть банкам 4,5 млрд. долларов, если до 1 ноября 2009 

года компания не проведёт IPO. Это условие, продолжил собеседник 
«Ведомостей», не было согласовано и прописано партнёрами, когда 
они договаривались в ноябре о сделке. 

Однако источник, близкий к акционерам ОК РУСАЛ, утверждает, что 
претензии «Онэксима» не имеют никаких оснований: такие условия 
финансирования были записаны в ноябрьских документах и согла-
сованы с «Онэксимом», сообщают «Ведомости». 

Двухлетний кредит алюминиевая компания привлекает на выкуп 
доли предпринимателя. Прохоров продаёт 25% плюс 1 акция «Норни-
келю» за 11% акций ОК РУСАЛ и деньги (около 5-6 миллиардов долла-
ров). При этом предприниматель имеет право предъявить полученную 
долю к выкупу алюминиевой компанией, если та в 2009 году не про-
ведёт IPO. Но в бухгалтерской отчетности этот опцион отражался бы 
как дополнительный долг ОК РУСАЛ, чистая задолженность которой 
на конец 2007 года составляла 8,8 миллиарда долларов. 

Источник в одном из банков, предоставивших ОК РУСАЛ финан-
сирование для сделки, говорит, что это не смущало банки. Но алю-
миниевый холдинг попытался уговорить Прохорова отказаться от 
опциона. Переговоры по этому вопросу результата не принесли, 
говорит знакомый Прохорова. Условие же о досрочном погаше-
нии кредита, отмечает знакомый с Прохоровым предприниматель, 
ставит под угрозу реализацию опциона. ОК РУСАЛ предлагает за-
крыть сделку, де-юре сохранив пункт об опционе, объясняет он, но 
де-факто в 2009 году 4,5 млрд. долларов ОК РУСАЛ может вернуть 
банкам, «а денег для выплаты «Онэксиму» по опциону у компании 
может не оказаться». 

Если сделка не состоится, алюминиевый холдинг готов идти в суд 
с требованием компенсации ущерба, включая упущенную выгоду, 
утверждает один из консультантов ОК РУСАЛ. Сумма претензий может 
составить несколько миллиардов долларов. Источник в одном из бан-
ков, предоставивших UC Rusal финансирование для сделки, также не 
исключает, что кто-то из банков - участников синдиката также захочет 
потребовать с «Онэксима» компенсации в суде, ведь им в течение не-
скольких месяцев пришлось держать деньги для этой сделки. 

РИА «Новости».


